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A motociclista Angélica
Andrade Barbosa, de 52
anos, morreu após ser atro-
pelada por um Chevrolet
Onix na Avenida Amaral
Peixoto, no Centro de Volta
Redonda. O motorista do
carro de passeio estaria
tentando fugir depois do
atropelamento. Com o aci-
dente, guardas municipais

Motorista atropela motociclista
e acaba preso durante a fuga

Homem teria atingido a mulher quando ela aguardava a abertura de um semáforo
iniciaram uma perseguição
ao suspeito, que tentou fu-
gir pela contramão, na Rua
São José de Calazans. Du-
rante a tentativa de fuga, o
motorista bateu em um
muro – próximo ao terreno
da Light. O veículo ficou
danificado e chegou a ter o
pneu dianteiro furado.
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A prefeitura de Volta
Redonda começa, na pró-
xima semana, a recadas-
trar os feirantes da cida-
de. O recadastramento
terá base no cadastro

Base de Dados

Prefeitura de VR fará
recadastramento de feirantes

Arquivo

O deputado estadual
Noel de Carvalho debateu
com o secretário de Polícia
Militar, coronel Rogério Fi-
gueredo de Lacerda, a inclu-
são do bairro Cidade Ale-
gria, em Resende, e das ci-
dades de Itatiaia, Barra
Mansa, Volta Redonda e
Porto Real no programa
‘Bairro Seguro’, lançado em

Policiais  militares pren-
deram, no Morro da Glória
I, um homem de 24 anos,
suspeito de tráfico. Durante
diligências, a equipe do 33º
BPM conseguiu apreender
ainda uma pistola calibre
9mm, dois carregadores de
pistola, três granadas, uma
balança de precisão, um rá-
dio transmissor, 131 tabletes

Feirantes de Volta Redonda devem se recadastrar a partir da semana que vem

existente na prefeitura, de
forma gradual para evitar
a aglomeração de pessoas.
A divulgação das datas
será feita nos veículos ofici-
as da prefeitura, como re-

des sociais e VR Destaque.
De acordo com um levanta-
mento feito pela pasta, de-
vido ao cenário econômico
que o país atravessa, houve
um aumento dos chamados

empreendedores e, conse-
quentemente, da ocupa-
ção dos espaços, princi-
palmente nesse período
de pandemia.
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RESENDE

Projeto oferece cursos gratuitos
de qualificação profissional

Em parceria com a Fir-
jan SENAI Resende, a
Fundação Grupo Volkswa-
gen está levando o projeto
Carretas do Conhecimen-

Divulgação

Cursos de qualificação profissional serão oferecidos sem custo à população

to para Resende. O objeti-
vo é oferecer cursos gra-
tuitos de qualificação pro-
fissional para pessoas da
comunidade. Em 2021, se-

rão ofertadas 200 vagas
em 10 opções de cursos.
Em Resende, está localiza-
da a fábrica da Volkswa-
gen Caminhões e Ônibus,

uma das empresas do
Grupo VW que fazem par-
te da governança da Fun-
dação.

 ECONOMIA | Página 7

Deputado estadual propõe
‘Bairro Seguro’ na região

junho pelo governo estadual
e que tem com objetivo re-
duzir roubos e furtos, atra-
vés de um policiamento de
proximidade. Cada equipe
de policiais tem um telefone
celular funcional para agili-
zar o acesso e a proximida-
de com os moradores de for-
ma institucionalizada.
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ANGRA DOS REIS

PM apreende drogas e prende
suspeito no Morro da Glória

de maconha, 74 tiras de ma-
conha, além de 1037 tubos
contendo cocaína. O grupo
foi ao local investigar uma
denúncia de que os suspei-
tos estariam instalando bar-
ricadas, ameaçando mora-
dores e impedindo inclusive
o deslocamento dos mesmos
no entorno da comunidade.
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Pedro Bayer, de 24 anos,
conquistou a única vaga ofe-
recida pela Buchmann-Mehta
School of  Music de Tel Aviv.
Com viagem programada
para início de outubro, mes-
mo com a bolsa, ele terá que
arcar com despesas como ali-

Músico de Barra Mansa pede
apoio para estudar em Israel

Divulgação

Pedro Bayer teve seu primeiro contato com a música no Projeto
Música nas Escolas

mentação e seguro saúde.
Para isso, ele está fazendo
uma vaquinha online, com a
meta de arrecadar R$ 50 mil
para se manter, já que o visto
de estudante impede que ele
trabalhe em Israel.
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OPINIÃO

Por Fábio Tiepolo
 
Questões relaciona-

das à saúde emocional
ganharam maior visibi-
lidade após a principal
atleta dos Estados Uni-
dos desistir de quatro
finais da ginástica artís-
tica nas Olimpíadas de
Tóquio (individual ge-
ral, salto, barras assi-
métricas e solo). A deci-
são de Simone Biles,
que optou por priorizar
o autocuidado, acendeu
um alerta para a inexis-
tência de ações contun-
dentes para minar os
efeitos negativos da
pressão e do estresse na
saúde mental dos atle-
tas. Mas esse não é um
problema exclusivo das
competições de alto ren-
dimento.

 Sempre que uma
equipe ou atleta fica
emocionalmente abala-
do, ele tende a perder a
disputa. No mundo cor-
porativo é igual. Em
um mercado de traba-
lho cada vez mais com-
petitivo, o  burnout e
problemas de saúde
emocional têm se tor-
nado algo comum. E se
a saúde mental de um
indivíduo não estiver
bem, suas chances de
sucesso diminui. Afi-
nal, todo desafio – seja
ele nas Olimpíadas ou
dentro de um escritório
– exige preparo emocio-
nal adequado.

Olimpíadas de Tóquio e o alerta para casos
de burnout no mercado de trabalho

 Muito se fala sobre
prevenção quando a ques-
tão é saúde física. Diver-
sas empresas saíram
numa corrida para ofere-
cer aos colaboradores be-
nefícios como academia e
ginástica laboral. Isso já é
extremamente importante,
um grande passo, mas
acredito que o pedido que
as pessoas estão fazendo é
sobre ter mais qualidade
de vida, integrando o cui-
dado com saúde física,
emocional e financeira,
como pilares para um
bom equilíbrio. Somente a
partir de um bem-estar
maior, podemos ver os re-
sultados.

 Simone Biles deu uma
lição ao mundo todo ao
dizer que é preciso colo-
car sua saúde mental em
primeiro lugar porque do
contrário, aquilo que se
ama fazer já não será
mais prazeroso, você não
será tão bem sucedido
quanto gostaria. E está
tudo bem desistir de gran-
des competições e focar
na sua saúde mental e fí-
sica, porque isso é o que
realmente mostra a sua
força e te prepara de ver-
dade para crescer.

 Quando traduzimos
isso para o mundo corpo-
rativo, sabemos que ainda
há uma cultura muito for-
te que inibe as pessoas de
mostrarem suas fraquezas,
mostrarem que são huma-
nos. Acham que trabalhan-
do até meia noite a chance

de perder o emprego, em
um país com tanta desi-
gualdade, diminui. Mas a
custo de que? Esse foi o
ponto levantado por Biles:
que nada no mundo vale o
seu bem-estar físico e emo-
cional. Nem uma Olimpía-
da. Saúde é tudo. Mas o
acesso à saúde de qualida-
de, ainda é um privilégio
de poucos.

 Quando falamos em
oferecer cuidado a um co-
laborador, não se trata de
dar só uma coisa ou ou-
tra. É um conjunto de fa-
tores, incluindo benefícios
específicos de saúde ou
não, que juntos ajudam a
formar o equilíbrio neces-
sário. O funcionário preci-
sa ser ensinado a se cui-
dar corretamente, com o
apoio de bons profissio-
nais multidisciplinares de
saúde. Hoje, já é possível
tudo isso na palma da
mão, com muita qualida-
de, menor custo e ainda
gera economia para a em-
presa. Um estudo da Or-
ganização Mundial da
Saúde mostrou que o
bem-estar é lucrativo:
para cada 1 dólar investi-
do em tratamentos de saú-
de mental, como ansieda-
de e depressão, há um re-
torno de 5 dólares em saú-
de e produtividade.    

 O objetivo agora é des-
mistificar e encarar de
frente os problemas relaci-
onados à saúde mental,
que são uma realidade.
No mundo corporativo,

um primeiro passo é
pensar em ações educa-
tivas que gerem um
aculturamento em rela-
ção ao diálogo aberto
sobre o tema. Uma em-
presa que possui uma
cultura de pró-ajuda e
transparência, assim
como o hábito de con-
versar sobre saúde
mental de forma aber-
ta, gera nos colabora-
dores a percepção de
que o bem-estar deles é
uma preocupação genu-
ína.

Empresas que fazem
reuniões semanais
para analisar os resul-
tados e a produtivida-
de podem passar a
promover, também,
reuniões semanais
para saber como cada
colaborador está se
sentindo. Hoje em dia,
é preciso pensar em
uma produtividade
humanizada e saudá-
vel para que seja pos-
sível continuar produ-
zindo bem e a longo
prazo. Caso contrário,
o resultado será um
provável burnout, com
prejuízos tanto para a
empresa quanto para o
colaborador.
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empresas e operadoras

de saúde.
 
 
 

Elaine Ribeiro 

Crescer, desenvol-
ver-se, ser criado, ama-
durecer. Quando pen-
samos nessas etapas
de vida, logo nos vem
à mente a figura ma-
terna. Mas qual o pa-
pel e a importância do
pai em nosso desenvol-
vimento?

Essa interação, se-
gundo pesquisas e di-
versos autores da psi-
cologia, facilita a inte-
gração da criança na
vida social, faz um rito
de passagem da depen-
dência materna para a
independência e para
as relações sociais. Au-
xilia, portanto, essa
transição, visto que as
primeiras experiências
afetivas e relacionais
do bebê se dão com a
mãe, sendo que o pai é
o primeiro “outro” na
vida da criança.

Esse papel paterno,
que ancestralmente
traz sentido de medi-
ção protetora, sugere

O papel do pai na vida emocional dos seus filhos
nos últimos tempos dar o
lugar ao pai que traz con-
sigo a grande preocupa-
ção com a manutenção
material de sua família e
está num emaranhado da
disputa de papéis sociais
e profissionais.

Os primeiros meses de
vida devem ser apoiados
pela figura paterna para
estruturação psíquica da
criança. Já no segundo
ano de vida, esse papel
contribui para sua socia-
lização. Sua presença
amorosa, ativa, que apon-
ta caminhos e limites,
contribuirá significativa-
mente para uma persona-
lidade saudável, que con-
siga lidar com os impac-
tos negativos da vida,
com as frustrações e au-
sências.

A figura paterna não
se restringe ao pai bioló-
gico, sendo que na falta
deste, a criança poderá
identificar referências em
avôs, irmãos mais velhos,
tios, padrinhos, sendo im-
portante que tanto meni-
nos quanto meninas pos-

sam ter esse referencial
afetivo, proporcionando
uma etapa adulta mais
segura e confiante.

Nos primeiros anos
de vida é que esse con-
tato masculino se faz
necessário.  Estudos
comprovam que o de-
senvolvimento emocio-
nal da criança está im-
pactado tanto pela pre-
sença de pai como de
mãe.

É importante destacar
que o fato de não haver
um pai presente na mes-
ma casa, pode sim, ser
administrado, substituído
e dado o conforto emocio-
nal à criança, pois essa
paternidade, seja biológi-
ca ou não, favorece a vi-
vência de relações afeti-
vas positivas que englo-
bam o cuidado que per-
mitirá que ela também
possa, em sua fase adulta
cuidar de outros.

Mais do que sucesso
material, é importante
resgatar a figura de afeto
e referência que está con-
tida sim (talvez esquecida

ou desvalorizada) no
“ser pai”. Muitas preo-
cupações estão relacio-
nadas com o dar coi-
sas, mas gestos sim-
ples como ir ao médi-
co, à festa da escola,
ver os trabalhos esco-
lares, ajudar no banho,
levar para dormir, jo-
gar um jogo junto, ou
seja, fazer parte do
mundo do filho, são as
mais ricas e especiais
heranças que aquele
que ocupa o papel pa-
terno pode deixar.
Nada complexo, nada
caro, mas, certamente,
um dos bens mais vali-
osos que alguém pode
ter e, certamente, um
adulto, no auge de sua
vida, lembrará daquele
momento especial vivi-
do entre ele e seu pai,
dos sentimentos e ati-
tudes percebidos.

*Elaine Ribeir*Elaine Ribeir*Elaine Ribeir*Elaine Ribeir*Elaine Ribeirooooo
é psicóloga clínica e
organizacional da

Fundação João Paulo II /
Canção Nova

Aliás
De acordo com as in-

vestigações, os desvios
aconteceram ao longo
de cinco anos, por meio
de três empresas con-
troladas pelo mesmo
grupo. Cerca de R$ 40
milhões teriam sido
desviados do município.

Os presos são denun-
ciados por corrupção
ativa ou passiva e orga-
nização criminosa e al-
guns deles ainda res-
ponderão por peculato.

Sem imposto
A Lei 8.804/20, que

isentou o imposto de to-
das as doações em di-
nheiro para o Fundo
Estadual de Saúde, terá
o prazo estendido até o
fim do estado de calami-
dade pública decretado
em virtude da pande-
mia de Covid-19.

É o que determina o
projeto de lei 4.292/21,
dos deputados Marcus
Vinicius (PTB) e André
Ceciliano (PT), que a
Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) aprovou
em discussão única nes-
ta quinta-feira (05).

A norma seguirá
para o governador Cláu-
dio Castro, que tem até
15 dias úteis para sanci-
oná-la ou vetá-la.

Facilidade
A Lei 8.804/20 foi cri-

ada justamente para fa-
cilitar as doações para
combate à pandemia e
possuía uma data limi-
te: setembro de 2020.
Com a alteração, a me-
dida continua a valer
enquanto não houver a
decretação do fim do es-
tado de calamidade pú-
blica.

A norma diz respeito
ao Imposto sobre a
Transmissão Causa
Mortis e Doação Finan-

Policiais civis da 112ª DP (Carmo) participaram,
nesta quinta-feira (05), da 3ª fase da Operação Cho-
rume para desarticular um esquema de fraude a li-
citações no município de Carmo.

A ação foi realizada em conjunto com o Grupo
de Atuação Especial no Combate ao Crime Organi-
zado do Ministério Público (Gaeco/MPRJ) e a Pro-
motoria de Justiça de Carmo.

O objetivo era cumprir 11 mandados de prisão
contra ex-vereadores, ex-secretários municipais e
empresários ligados ao esquema. Ao todo, oito pes-
soas foram presas.

Os alvos são investigados por organização crimi-
nosa, corrupção passiva e ativa e lavagem de capi-
tais. O esquema envolvia agentes públicos e empre-
sários da área de limpeza urbana. Seis vereadores e
ex-vereadores tiveram a prisão preventiva decretada
por não fiscalizarem os contratos
e aprovarem matérias de interesse do grupo crimi-
noso, em contrapartida ao recebimento de propina.

ceira e de Quaisquer
Bens ou Direitos
(ITCMD).

A norma continua a
prever, excepcionalmen-
te, a isenção do imposto
quando a doação for
acima de R$ 41 mil re-
ais (aproximadamente
11.250 UFIR-RJ) por ano
- limite definido pela
Lei 7.174/15, que estabe-
leceu as normas para o
tributo.

A medida deverá ser
regulamentada pelo
Executivo.

Ilha Grande
A Enel instalou na

Vila do Abraão, na Ilha
Grande, um gerador de
750kVA, que é acionado
remotamente quando há
falta de energia na re-
gião. O equipamento já
está em funcionamento,
consegue suprir o for-
necimento de 281 clien-
tes e passou por testes
nessa quarta-feira (4).
Esta foi a primeira eta-
pa do projeto.

Segundo o secretá-
rio-executivo da Ilha
Grande, a expectativa é
que a potência do gera-
dor seja ampliada para
abranger toda a comu-
nidade.

Mais um
Um outro gerador foi

instalado no Provetá. O
equipamento tem
500kVA de potência, o
suficiente para fornecer
energia para 588 clien-
tes.

O Instituto Munici-
pal do Ambiente de An-
gra dos Reis (Imaar)
teve papel fundamental
para que os projetos se
tornassem realidade,
atuando junto aos ór-
gãos ambientais para
que o licenciamento
para a instalação dos
equipamentos fosse con-
cedido.
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O auxílio emergencial
concedido pelo programa
Supera RJ pode contar com
uma cota adicional exclusi-
va para compra de botijão
de gás (GLP). É o que pro-
põe o projeto de lei 4.389/
21, que foi aprovado, em
discussão única, pela As-
sembleia Legislativa do Es-
tado do Rio de Janeiro
(Alerj) nesta quarta-feira
(04/08).

A medida é de autoria
original do deputado André
Ceciliano (PT), presidente
da Alerj e autor do progra-
ma. O texto seguirá para o
governador Cláudio Castro,
que tem até 15 dias úteis
para sancioná-lo ou vetá-lo.

A ideia é conceder um
suplemento que pode ir de
R$ 50,00 a R$ 80,00. A medi-
da complementa o auxílio
de até R$ 300 e é necessá-
ria, segundo Ceciliano,
dado ao preço do botijão de
gás, que sofreu sucessivos

SUPERA RJ

Alerj aprova valor extra ao
auxílio para compra de gás

Texto seguirá para o governador Cláudio Castro, que tem até 15 dias úteis para sancioná-lo ou vetá-lo

reajustes da Petrobras, o úl-
timo de 39%, em junho des-
te ano.

— O aumento dos pre-
ços do gás de cozinha é
derivado da política de
preços praticada pela Pe-
trobrás e do aumento do
dólar, levando famílias a
usarem outras fontes de
energia, como a lenha e
restos de madeira que,
além de poluentes, degra-
dam ainda mais a nature-
za. Essa medida é impor-
tante principalmente nas
famílias que vivem em si-
tuação de pobreza, que
precisam escolher entre
comprar o botijão de gás
ou comida — justificou o
deputado.

O Supera RJ tem previ-
são de atender 355 mil fa-
mílias, cerca de 1,4 milhão
de pessoas. O estado inves-
te mensalmente R$ 86 mi-
lhões no programa. Recen-
temente, a Assembleia Le-
gislativa aprovou o paga-
mento retroativo de duas

parcelas do auxílio emer-
gencial, referentes aos me-
ses de abril e maio.

O programa também
atende micro e pequenos
empreendedores e autôno-
mos com linha de crédito
de até R$ 50 mil, concedida
através da Agência de Fo-
mento do Estado do Rio
(AgeRio).

Também assinam o tex-
to como coautores os se-
guintes parlamentares: Luiz
Paulo (Cidadania), Lucinha
(PSDB), Eliomar Coelho
(PSol), Waldeck Carneiro
(PT), Renata Souza (PSol),
Dani Monteiro (PSol), Ru-
bens Bomtempo (PSB),
Martha Rocha (PDT), Tia
Ju (REP), Célia Jordão (Pa-
triota), Eurico Júnior (PV),
Rosenverg Reis (MDB), Ala-
na Passos (PSL), Giovani
Ratinho (PROS), Mônica
Francisco (PSol), Flávio Se-
rafini (PSol), Samuel Mala-
faia (DEM), Carlos Minc
(PSB) e Danniel Librelon
(REP).

Octacílio Barbosa

Projeto de lei foi aprovado, em discussão única, pela Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro

Barra Mansa

O horário do comércio
de Barra Mansa poderá
funcionar de 9h às 23h, no
próximo sábado (07), que
antecede o feriado do “Dia
dos Pais”, segundo o de-
creto nº 10.382, assinado
pelo prefeito Rodrigo Dra-
ble.

Ainda segundo o decre-
to, os comércios somente
poderão funcionar de se-
gunda-feira a sexta-feira,
no horário de 9h às 20h, e
aos sábados de9h às 15h,
exceto para supermerca-
dos, farmácias, drogarias,
padarias e atividades es-
senciais. As medidas vigo-
ram até o próximo domin-
go, dia 08.

Aos domingos, os comér-
cios funcionarão de 9h às
15h.

Bares, restaurantes, lan-
chonetes e estabelecimen-
tos congêneres poderão
funcionar até as 01h  du-
rante todos os dias da se-
mana, podendo ter música
ao vivo somente até às
23h59, com capacidade libe-

Sul Fluminense

Em uma reunião na tar-
de de terça-feira, dia 03,
com o secretário de Polícia
Militar, coronel Rogério Fi-
gueredo de Lacerda, o de-
putado estadual Noel de
Carvalho debateu a inclu-
são do bairro Cidade Ale-
gria, em Resende, e das ci-
dades de Itatiaia, Barra
Mansa, Volta Redonda e
Porto Real no programa,
que será estendido para o
interior do estado. Noel já
apresentou na Alerj as in-
dicações ao governador
Cláudio Castro para incluir
as localidades na expansão
do programa. O vereador
Ronário também participou
do encontro.

— Vamos trazer o ‘Bair-
ro Seguro’ para o Sul Flu-
minense para melhorar a
segurança da nossa popula-
ção — afirmou Noel.

Além de discutir a am-
pliação do programa, na
reunião com o secretário
de Polícia Militar Noel tam-
bém conheceu as ações que
estão sendo realizadas para
combater o crime, como o
projeto ‘Cinturão de Divi-
sas” de bloqueio em rodovi-
as estaduais de acesso ao
RJ.

— O coronel Rogério Fi-
gueiredo está fazendo um
excelente trabalho. Ele co-
nhece a nossa região, já
que comandou o 37º BPM,
de Resende. Nosso diálogo
foi muito produtivo — disse
Noel.

O programa ‘Bairro Se-
guro’ foi lançado pelo go-

Prefeito decreta novo
horário para o comércio

rada para ocupação de
50% das mesas.

Estabelecimentos com
capacidade para mais de
40 pessoas, deverão sub-
meter todos os presentes a
verificação de temperatu-
ra antes de adentrar no
recinto, não podendo in-
gressar aqueles com sinto-
mas gripais.

Fica proibiba a perma-

 Arquivo

Porto Real

O senador  Carlos Fran-
cisco, Portinho, foi recebido
nesta quinta-feira, dia 05,
no Horto Municipal, pelo
prefeito Alexandre Serfio-
tis, vereadores e secretários
municipais. Durante o en-
contro, o parlamentar se
comprometeu em fazer
uma emenda de R$ 1,5 mi-
lhão destinada à constru-
ção de uma Unidade de
Saúde da Família, no bair-
ro Parque Mariana, e a na
compra de equipamentos
hospitalares.

-Esse recurso que será
indicado pelo senador, a
meu pedido, terá sua apli-
cação na construção da
USF no Parque Mariana e
na compra de equipamen-
tos hospitalares, o que vai
melhorar diretamente o
atendimento em saúde da
nossa população. Agradeço
o senador pela parceria e
empenho com a nossa cida-

Comércio de Barra Mansa poderá funcionar de 9h às 23h, no próximo
sábado,  que antecede o ‘Dia dos Pais’

nência de clientes em pé,
bem como a utilização de
pista de dança dentro dos
estabelecimentos.

Já as academias e esta-
belecimentos de prática de
atividades físicas poderão
funcionar de segunda-feira
a domingo, de 5h às 22h,
com até 50% da capacida-
de de ocupação, com dis-
tanciamento de 1,5 metro.

Senador diz que fará emenda
de R$ 1,5 milhão para Porto Real

de - declarou o prefeito.
O senador agradeceu a

todos e afirmou que, nas ci-
dades do interior do Esta-
do, a união entre os pode-
res Executivo e Legislativo
é ainda mais fundamental
para o avanço rumo ao de-
senvolvimento.

-Brigas políticas não le-

vam à nada, o principal é
defender os interesses da
população como um todo.
Eu sou Senador pelo Esta-
do do Rio, logo sou Sena-
dor de Porto Real, e todas
as cidades do Sul Flumi-
nense também podem con-
tar comigo - concluiu Porti-
nho.

Regiane Real

Senador se reúne com Serfiotis, vereadores e secretários municipais
em Porto Real

Noel discute vinda do
programa ‘Bairro Seguro’

para a região

O deputado Noel de
Carvalho (PSDB) proto-
colou nesta quinta-feira,
dia 5, projeto de resolu-
ção criando o Diploma
Juíza Patrícia Acioli de
Justiça e Cidadania para
homenagear aqueles te-
nham prestado relevan-
tes serviços ao cumpri-
mento da justiça, dos di-
reitos e em prol da cida-
dania, bandeiras defendi-
das com rigor pela ma-
gistrada.

O diploma é uma ho-
menagem à juíza morta
por PMs com 21 tiros
quando era titular da 4ª
Vara Criminal de São
Gonçalo, na Região Me-
tropolitana do Rio de Ja-
neiro. O crime bárbaro
completa dez anos na
próxima quarta-feira e
repercutiu o Brasil e no
exterior. Patrícia foi as-
sassinada na porta de
casa, em Piratininga, Ni-
terói, aos 47 anos. Ela
deixou três filhos.

Divulgação

Noel de Carvalho conversa sobre extensão do ‘Bairro Seguro’ à região

Deputado cria ‘diploma’
Patrícia Acioli

“Este diploma é uma
forma de reverenciar a
memória da juíza Patrí-
cia Acioli, pela sua ação
em prol de uma socieda-
de mais justa e igualitá-
ria em direitos e cidada-
nia. Ela foi brutalmente
assassinada por exercer
seu trabalho com digni-
dade e por sua atuação
contra a criminalidade, e
pela sua dedicação à Jus-
tiça. O diploma será
dado em reconhecimento
a pessoas que se destaca-
rem na defesa da ética,
da moralidade, da digni-
dade, da justiça e dos di-
reitos da cidadania”, dis-
se Noel de Carvalho.

Em sua justificativa
para a criação do diplo-
ma o deputado também
ressaltou a coragem da
magistrada no combate
ao crime organizado no
Estado do Rio de Janeiro
e o comprometimento da
juíza com o serviço pú-
blico.

verno estadual em junho.
Vinte e oito bairros da Ca-
pital e de Maricá ganha-
ram complementação no
policiamento. A intenção é
reduzir roubos e furtos,
através de um policiamento

de proximidade. Cada equi-
pe de policiais tem um tele-
fone celular funcional para
agilizar o acesso e a proxi-
midade com os moradores
de forma institucionaliza-
da.
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE ADIAMENTO “SINE DIE” DO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2021

A Prefeitura Municipal de Paraty torna público para conhecimento dos interessados, na sede da
Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS
para futura e eventual aquisição de material escolar para atender as Unidades Escolares da
Prefeitura Municipal de Paraty. Ficará ADIADO “SINE DIE” para adequação do Edital. Esclareci-
mentos através do e-mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 05 de Agosto de 2021.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração
2021 celebrado entre o Município de Paraty e Empresa Solare Eventos LTDA ME, inscrita no CNPJ/
MF sob nº 06.124.657/0001-47, para alteração das Cláusulas Quarta – Dos Prazos do Contrato n
005/2021, visando a prorrogação do prazo contratual por mais 05 (cinco) mese,passando o venci-
mento de 30/07/2021 para 31/12/2021, com objetivo de dar continuidade aos serviços nos futuros
e eventuais realizações de eventos pela Secretaria Municipal de Turismo. O presente Aditamento
está fundamentado Art. 57,I da Lei 8666/93.

PARATY, 30 DE JULHO DE 2021.
LUCIANO OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO MUNICIPAL

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 001 ao contrato nº 001/2021 celebrado entre o Município de Paraty e Empresa Only
Entretenimento LTDA ME, inscrita no CNPJ/MF sob nº 09.203.179/0001-59, para alteração das
Cláusulas Sexta – Dos Prazos do Contrato n  001/2021, visando a prorrogação do prazo contratual
por mais 05 (cinco) mese,passando o vencimento de 30/07/2021 para 31/12/2021, com objetivo de
dar continuidade aos serviços nos futuros e eventuais realizações de eventos pela Secretaria Mu-
nicipal de Turismo. O presente Aditamento está fundamentado Art. 57,I da Lei 8666/93.

PARATY, 30 DE JULHO DE 2021.
LUCIANO OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL Nº 018/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO o Pregão Presencial nº 018/2021, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM,
que tem por objeto: Contratação de empresa especializada em prestação de serviços de aco-
lhimento de idosos de ambos os sexos em situação de maus tratos (comprovada através de
denúncia, registro de ocorrência e laudo social), com vivência de situação de negligência, em
situação de rua ou abandono, e ordens judiciais, de acordo com o Relatório apresentado pela
Pregoeira que adjudicou os itens nº 01, 02 e 03 para o empresa VILLA REVIVERE ILPI LTDA, com
valor global de R$ 607.920,00 (seiscentos e sete mil novecentos e vinte reais).

Paraty, 04 de agosto de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA - SECRETÁRIA MUNICPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 022/2021

CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: VILA REVIVERE ILPI LTDA
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE
ACOLHIMENTO DE IDOSOS DE AMBOS OS SEXOS EM SITUAÇÃO DE MAUS TRATOS (COM-
PROVADA ATRAVÉS DE DENÚNCIA, REGISTRO DE OCORRÊNCIA E LAUDO SOCIAL), COM
VIVÊNCIA DE SITUAÇÃO DE NEGLIGÊNCIA, EM SITUAÇÃO DE RUA OU ABANDONO, E OR-
DENS JUDICIAIS.
PRAZO: 12 (DOZE) MESES
VALOR GLOBAL: R$ 175.176,00 (cento e setenta e cinco mil cento e setenta e seis reais)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO: 3682/2021 – PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2021.

PARATY, 04 DE AGOSTO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 158/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE
GÊNEROS ALIMENTÍCIOS. Início do recebimento das propostas: 09/
08/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 19/08/2021 às 09h00 -
Abertura: 19/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 19/08/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 160/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA ATENDER AS
NECESSIDADES DO CENTRO DE ESPECIALIDADES MÉDICAS(CEM) E
DO HOSPITAL MATERNO INFANTIL (HMI) – SRP. Início do recebimento
das propostas: 09/08/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 19/
08/2021 às 09h00 - Abertura: 19/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 19/
08/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 161/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM ANÁLISE
ESTRUTURAL, ACOMPANHAMENTO TÉCNICO, MEDIÇÕES E
MONITORAMENTO PARA ACOMPANHAR AS EVOLUÇÕES DAS
PATOLOGIAS E ASSUMINDO PRONTAS RESPOSTAS PARA GARANTIR
O USO SEGURO DA EDIFICAÇÃO. Início do recebimento das propostas:
10/08/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 20/08/2021 às 09h00
- Abertura: 20/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 20/08/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 163/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR PARA O
HOSPITAL DA MULHER DE BARRA MANSA - SRP. Início do recebimento
das propostas: 11/08/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 23/
08/2021 às 09h00 - Abertura: 23/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 23/
08/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ADIAMENTO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 066/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
SERVIÇO DE MANUTENÇÃO CORRETIVA E PREVENTIVA, REVISÃO
GERAL E DISPONIBILIZAÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DE PEÇAS PARA
VEÍCULOS.
INFORMAÇÕES: O certame supracitado está adiado “SINE-DIE”.

Quatis, 05 de agosto de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

QMC TELECOM DO BRASIL CESSÃO DE INFRAESTRUTURA S.A
CNPJ/CPF: 13.733.490/0001-87

Concessão de Licença

QMC TELECOM DO BRASIL CESSÃO DE INFRAESTRUTURA S.A,
torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente -
SMMA, conforme as atribuições que lhe foram concedidas pelo Decreto
nº 40.980 de 15 de outubro de 2007 e Convênio assinado entre o Estado
do Rio de Janeiro e este Município em 16 de janeiro de 2008, o Certifica-
do de Inexigibilidade de Licença Ambiental - CILA nº 045 - 07/2021,
com validade de indeterminada.
Executar construção de Estação Rádio Base (ERB) do tipo Rooftop .
Endereço: Rua Oscar de Almeida Gama, nº 145, Aterrado - Volta Redon-
da/RJ. PROCESSO Nº MA 0140 – 00/2021.

Volta Redonda

Guardas municipais de-
tiveram, na tarde desta
quinta-feira, dia 05, um ho-
mem de 30 anos que se en-
volveu em um acidente de
trânsito na Avenida Ama-
ral Peixoto, no Centro de
Volta Redonda. Ele dirigia
um carro de passeio (Ônix)
e atropelou a motociclista
Angélica Andrade Barbosa,
de 52 anos. A vítima sofreu
graves ferimentos, como
fratura exposta em uma
das pernas, foi levada para
o Hospital São João Batis-
ta, mas não resistiu e aca-
bou morrendo.

Após o acidente, que
aconteceu próximo ao trai-
ler da Guarda Municipal,
localizado sob o Viaduto
Heitor Leite Franco, o sus-
peito tentou fugir pela con-
tramão, na Rua São José de
Calazans, mas acabou deti-
do por guardas municipais.
Durante a tentativa de
fuga, o motorista bateu em
um muro – próximo ao ter-
reno da Light. O veículo fi-
cou danificado e chegou a
ter o pneu dianteiro furado.

Segundo testemunhas, a
vítima aguardava a abertu-
ra do semáforo, quando foi
atingida pelo carro do sus-
peito. Aos guardas munici-
pais, o homem alegou que
fez uma ultrapassagem e
não viu a motociclista.

Preso suspeito de atropelar
e matar mulher em VR

Vítima sofreu graves ferimentos e foi levada para o Hospital São João Batista, mas não resistiu

Angra dos Reis

Um homem foi preso e
farto material entorpecente
apreendido pela Polícia Mi-
litar na tarde de quarta-fei-
ra (04), em Angra dos Reis.
O caso, registrado na 166ª
DP, foi resultado de infor-
mações encaminhadas pelo
Disque Denúncia Angra
(0300 253 1177) sobre supos-
tos traficantes, armados,
em uma localidade do Mor-
ro da Glória I. A denúncia
dava conta que os suspei-
tos estariam instalando
barricadas, ameaçando mo-
radores e impedindo inclu-
sive o deslocamento dos
mesmos no entorno da co-
munidade.

Segundo o Disque De-
núncia, assim que os agen-
tes chegaram no Morro da
Glória, avistaram diversos
suspeitos no local. Houve
troca de tiros e assim que
os disparos terminaram, foi

Cedida pela Guarda Municipal

Porto Real

Um cachorro-do-mato foi
encontrado, morto, na noite
dessa quarta-feira, dia 4,
pela Equipe da 7ª DEL PRF,
na altura do km 294,7 da
Dutra, em Porto Real. Os
agentes faziam ronda de Po-
liciamento Ostensivo Dinâ-
mico no trecho quando, às
22h, no “Retão”, encontra-
ram o animal silvestre no
acostamento da rodovia,
com vestígios de atropela-
mento por algum veículo

Veículo ficou danificado e chegou a ter o pneu dianteiro furado

Após atingir a mulher, ele
teria arrastado a vítima
por alguns metros.

O motorista foi conduzi-
do à delegacia da Polícia
Civil de Volta Redonda (93ª

DP). Até o envio desta nota,
o homem era ouvido na
unidade policial.

Homem é preso e
mil tubos de cocaína

são apreendidos
Cedida pela PM

Apreensão foi feita após denúncia feita à polícia

realizado cerco no local e
próximo a uma quadra de
esportes, os PMs captura-
ram um dos suspeitos, de
24 anos. Durante diligênci-
as, a equipe do 33º BPM
conseguiu apreender ainda
uma pistola calibre 9mm,
dois carregadores de pisto-
la, três granadas, uma ba-
lança de precisão, um rádio
transmissor, 131 tabletes de
maconha, 74 tiras de maco-
nha, além de 1037 tubos
contendo cocaína.

O Disque Denúncia soli-
cita a ajuda da população
para fazer Angra dos Reis
uma cidade ainda mais se-
gura, denunciando qual-
quer atividade criminosas e
localização de bandidos
através do telefone 0300 253
1177 (custo de ligação local)
ou ainda pelo aplicativo
“Disque Denúncia RJ”.
Lembrando que em todos
os canais, o anonimato é
garantido ao denunciante.

Animal silvestre é atropelado na Dutra

Miguel Pereira

Um homem foi preso por
PMs do 10º Batalhão na tar-
de dessa quarta-feira, dia 4,
no bairro Lagoinha, em Mi-
guel Pereira, suspeito de
agredir a mulher. A idade
dos envolvidos não foi divul-
gada pela Polícia Militar. O
caso foi registrado na 96ª DP.

que passava pela rodovia. O
animal foi retirado do local
após os agentes entrarem
em contato com a concessio-
nária que administra a ro-
dovia (CCR – Nova Dutra),
sendo o fato registrado no
sistema da PRF.

Um agente da PRF expli-
cou o que pode acontecer
em casos semelhantes ao re-
gistrado nessa quarta-feira,
dia 4.

– Em relação ao atropela-
mento de animais de gran-
de porte, bovinos e equinos,

o fator contribuinte é ani-
mais deixados soltos pelos
proprietários ou cercas em
mau estado de pastos nas
margens da via. Mas, após
serem adotadas medidas
preventivas com equipes –
tanto da PRF quanto da
concessionária – vistoriando
estas cercas e notificando os
proprietários para realizar a
manutenção, e a adoção de
cercas separando a faixa de
domínio da rodovia e as
áreas das margens, corres-
pondendo áreas urbanas e

rurais, dificultando que al-
gum animal de grande por-
te que esteja solto venha
para a rodovia, este tipo de
acidente se reduziu bastante
– , disse, relatando que,
quanto aos animais de mé-
dio e pequeno porte – tanto
domésticos quanto silves-
tres, como cães, gatos, capi-
varas, tatus, gambás, lobos,
raposas, aves e etc -, é mais
complicado, pois são ani-
mais que estão soltos em
áreas próximas à rodovia e
acabam indo para a pista.

Suspeito de agredir a mulher
é preso em Miguel Pereira

Segundo a PM, ao chega-
rem no endereço, os agentes
fizeram contato com a víti-
ma, que informou ter sido
agredida verbalmente e fisi-
camente pelo suspeito; que
também teria quebrado o
para-brisa do seu carro. O
homem foi autuado e perma-
nece preso, à disposição da
Justiça.
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DECRETO Nº  2618 DE 05 DE AGOSTO DE 2021.

Ementa: Declara de Utilidade Pública para fins
de desapropriação, o imóvel abaixo referenciado,

destinado a trevo de acesso do bairro Freitas Soares e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS E NA FORMA DO
QUE DISPÕEM OS ARTIGOS 2º E 6º, E A ALÍNEA “e” E “i” DO ARTIGO 5º, TODOS DO DECRETO-LEI Nº
3365, DE 21 DE JUNHO DE 1941,

DECRETA

Art. 1º - Fica declarado e considerado de UTILIDADE PÚBLICA para efeito de DESAPROPRIAÇÃO, EM CA-
RÁTER DE URGÊNCIA, em composição amigável ou por processo judicial por conta e a favor do MUNICÍPIO
DE PORTO REAL, o imóvel abaixo discriminado, cuja propriedade é atribuída aos coproprietários: Silvio Tavares
da Silva; Rosa Tavares da Silva; Maria da Glória Silva; Christina da Silva Domingos; Emanuel Tavares da Silva;
João Batista Tavares; Domingos Tavares da Silva, conforme Processo Administrativo nº 5562/2018.

· Rua João Paulo I, s/n, Ribeirão da Divisa, Porto Real – RJ, CEP:27570-000 – segmento de área de
3.826,47 m2, dentro de uma totalidade de área de 34.481,19 m2

Art. 2º - As medidas lineares, as divisas e confrontações dos imóveis citados no caput deste artigo constam do
MEMORIAL DESCRITIVO E PLANTA em anexo, os quais constituirão parte integrante deste Decreto.

Art. 3º - As despesas concernentes à desapropriação referida no artigo 1º correrão por conta da dotação
própria do orçamento.

Art. 4º - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
Prefeito Municipal
MEMORIAL DESCRITIVO DO IMÓVEL SITUADO RUA JOÃO PAULO I, S/N, RIBEIRÃO DA DIVISA, POR-
TO REAL- RJ- CEP:27570-000 – SEGMENTO DE ÁREA DE 3.826,47 M2, DENTRO DE UMA TOTALIDADE
DE ÁREA DE 34.481,19 M2, PORTO REAL/RJ.

DE ACORDO COM MEMORIAL DESCRITIVO ELABORADO PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS
E SERVIÇOS PÚBLICOS, O IMÓVEL POSSUI AS SEGUINTES MEDIDAS E CONFRONTAÇÕES: A
POLIGONAL DA ÁREA DENOMINADA “A” INICIA-SE NO VÉRTICE DDENOMINADO PONTO A, DESDE,
COM AZIMUTE DE 105 28`8``, SEGUE EM LINHA RETA POR 9,51 M ATÉ O PONTO B; DESTE PONTO COM
AZIMUTE DE 105 28`39``, SEGUE EM LINHA RETA ATÉ POR 18,70 M ATÉ O PONTO C; DESTE SEGUE O
LIMITE DA AV. GERALDO RIBAS COM AZIMUTE DE 28 56`7``, POR 61,36 M ATÉ O PONTO D; DESTE
PONTO, AINDA LIMÍTROFE COM A AV. GERALDO RIBAS, COM AZIMUTE DE 28 27`45``, SEGUE POR
62,04 M ATÉ O PONTO E;  DESTE PONTO, INICIA-SE A ESQUINA COM A RUA SÃO FRANCISCO, COM
AZIMUTE DE 21 8`33``SEGUE EM LINHA RETA POR 7,72M ATÉ O PONTO F; DESTE PONTO COM AZIMUTE
DE 346 12`40`` SEGUE EM LINHA RETA POR 6,53 M ATÉ O PONTO G; DESTE COM AZIMUTE DE 333 45`23``
SEGUE POR 5,40M ATÉ O PONTO H; DESTE PONTO FAZENDO ACOMPANHANDO CERCA EXISTENTE,
COM AZIMUTE DE 281 48`40`` SEGUE POR 7,84 M ATÉ O PONTO I, AINDA ACOMPANHANDO CERCA
EXISTENTE, COM AZIMUTE DE 285 40`27`` SEGUE POR 10,26 M ATÉ O PONTO J; DESTE PONTO, COM
AZIMUTE DE 208 44`28``, SEGUE POR 140,85M ATÉ O PONTO A, INÍCIO DA POLIGONAL, PERFAZENDO
UM PERÍMETRO DE 330,20M E UMA ÁREA DE 3.826,47 M2.

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 3269/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 4 ,
inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licitações,
Lei n  8.666/93 e art. 1 , II do Decreto Municipal n  2.100 de 24/02/
2017, HOMOLOGO, o resultado da presente licitação, na modalidade
PREGÃO PRESENCIAL n  038/2021 que objetiva a CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA CONFECÇÃO E MONTAGEM
DE CARNÊS DE COBRANÇA DE IPTU, atendendo a solicitação feita
pela SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA, RECEITA E PLANE-
JAMENTO no processo administrativo 3269/2021, à empresa SOLU-
ÇÃO DIGITAL SERVIÇOS LTDA, CNPJ: 25.190.847/0001-07, no va-
lor de R$ 4.100,00 (quatro mil e cem reais).

Porto Real, 30 de julho de 2021.
Ernane Hélio Dias

Secretário Municipal de Fazenda, Receita e Planejamento

ADIAMENTO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS 005/2021

A Prefeitura Municipal de Porto Real /RJ torna público ADIAMENTO
SINE DIE da licitação nº 005/2021 na modalidade tomada de preços,
objetivando CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
SERVIÇOS DE ENGENHARIA CIVIL PARA EXECUÇÃO DE MOVI-
MENTAÇÃO DE TERRAS, TERRAPLANAGEM DE ÁREA NO BAIR-
RO FREITAS SOARES, a pedido da SECRETARIA MUNICIPAL DE
OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, para alterações no edital e seus
anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº. 4347/
2021. Nova data será publicada em momento oportuno em que serão
reiniciados os prazos para início do certame.

 Porto Real, 05 de agosto de 2021.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES
 COMPRAS E CONTRATOS

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa vai imunizar ho-
mens e mulheres de 32
anos, gestantes, puérperas
e lactantes em até 24 meses
de idade, além de segundas
doses que estão agendadas,
nesta sexta-feira (06), no
Parque da Cidade.

O horário será dividido
em dois, sendo de 08h às
12h para os nascidos de ja-
neiro a junho, e de 12h às
16h para os nascidos de
julho a dezembro. Para
ser vacinado, é necessária
a apresentação de RG,
CPF e comprovante de re-
sidência nominal atualiza-
do. Para a segunda dose,

BM vacina homens e mulheres
 de 32 anos contra a Covid-19

Gestantes, puérperas e lactantes receberão 1ª dose; também haverá aplicação de 2ª dose agendada
basta levar o cartão de va-
cinação.

O secretário de Saúde,
Sérgio Gomes, explicou so-
bre a vacinação em Barra
Mansa.

- Estamos trabalhando
com muita organização,
vacinando em sistema dri-
ve-thru e também no Tea-
tro, tudo aqui no Parque
da Cidade. Essa centraliza-
ção no controle das vaci-
nas é muito importante
para que não haja desper-
dício e nem intercorrênci-
as - revelou.

Vacinação de quinta-feira

Já nessa quinta-feira
(05), foram imunizadas pes-

Volta Redonda

Com objetivo de fazer
um diagnóstico mais fiel da
realidade econômica do
município, impactado pela
pandemia do novo corona-
vírus, a prefeitura de Volta
Redonda planeja realizar
um recadastramento dos
feirantes da cidade.

A ação terá início na
próxima semana e será fei-
ta com base no cadastro
existente na prefeitura, de
forma gradual para evitar
a aglomeração de pessoas.
A divulgação das datas

Pinheiral

Dados da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde (SMS), Pi-
nheiral alcançou a marca
de 108 cirurgias de catarata
entre janeiro e julho deste
ano, realizadas pela Clínica
Oftalmológica Municipal.
Segundo a pasta, a fila de
espera pelo procedimento
foi zerada. A clínica soma
também o total de 1.190
consultas, sendo 175 especi-
alizadas, além da realização
de outros procedimentos ci-
rúrgicos.

De acordo com a médica
reguladora do Departamen-
to de Controle e Avaliação
da SMS, Dra. Maria Helena
Pena Machado, a clínica
tem conseguido dar a agili-
dade necessária para os tra-
tamentos oftalmológicos aos
moradores do município.

- Em 2021, apesar das
restrições devido à pande-
mia da Covid 19, a Clínica
Municipal de Oftalmologia
tem ofertado não só as con-
sultas oftalmológicas, geral
e especializadas, mas tam-
bém cirurgias de catarata,
pterígio e outros procedi-
mentos e tem diminuído o
número de pacientes que
precisavam do atendimento
fora do município - disse.

Distanciamento social provoca
fila de espera para consultas

A doutora disse  ainda
que as recomendações de
distanciamento social e os
cuidados contra a Covid 19,
provocaram fila de espera
para consultas.

- Quanto às consultas of-
talmológicas ainda temos
fila de espera, pois precisa-
mos restringir o número de
pacientes devido aos proto-
colos para evitar o contágio
da doença. Atualmente es-
sas consultas são agenda-
das pelas Unidades de Saú-
de da Família. Importante
esclarecer que os pacientes
encaminhados à catarata
deverão passar primeiro
por consulta especializada
e fazer os pré-operatórios
para em seguida serem
agendados para a cirurgia -
explicou.

- A clínica possui equi-

Resende

A Secretaria Municipal
de Saúde fará vacinação
contra a Covid-19 em pes-
soas a partir de 27 anos,
moradoras de localidades
que possuem a cobertura
da Estratégia Saúde da Fa-
mília dos bairros. A imu-
nização será de 13h às
16h.

De acordo com a pasta,
os moradores desta faixa
etária não precisam de
agendamento, bastam com-
parecer ao posto de saúde
de referência do bairro.
Para a vacinação são neces-
sários os seguintes docu-

soas com 33 anos, além de
gestantes, puérperas e lac-
tantes. Abílio Dutra, 33
anos, tomou a primeira
dose e demonstrou muita
esperança.

- A organização está
exemplar e tudo fluindo
bem. É um alívio ser vaci-
nado. Parabéns ao prefeito
e sua equipe - comentou.

Novas vacinas

Para dar continuidade
na vacinação, na manhã
desta quinta-feira, o muni-
cípio recebeu no Parque
da Cidade, 3.182 doses das
vacinas contra a Covid-19.
Deste total, 1.100 são Coro-
navac e 2.082 da Pfizer.

Volta Redonda vai recadastrar
 feirantes na próxima semana

será feita nos veículos ofici-
as da prefeitura, como re-
des sociais e VR Destaque.

De acordo com um le-
vantamento feito pela pas-
ta, devido ao cenário econô-
mico que o país atravessa,
houve um aumento dos
chamados empreendedores
e, consequentemente, da
ocupação dos espaços, prin-
cipalmente nesse período
de pandemia.

O secretário Municipal
de Fazenda, Erik Higino,
ressaltou que vem acompa-
nhando o funcionamento
das feiras livres há algum

tempo, e lembrou que é
preciso implantar nesses
espaços algumas questões
de ordem publica.

- Nosso interesse é de co-
nhecer melhor essas pesso-
as que querem empreender
em Volta Redonda. Todo ne-
gócio começa de alguma for-
ma e precisamos entender
essa dinâmica e conhecer as
pessoas, até mesmo para
tentar ajudá-las - disse o se-
cretário.

Através do recadastra-
mento o poder público pode-
rá fazer um diagnóstico do
setor econômico da cidade.

Resende vacina população a partir de 27 anos
mentos: identidade com
foto, CPF, cartão do SUS e
comprovante de residência.

Segundas doses

A Prefeitura de Resende
lembra que também nesta
sexta-feira, dia 06, haverá
aplicação da segunda dose
da vacina, no período da
manhã, de 8h às 12h. A
imunização será para pes-
soas com mais de 40 anos,
que possuem comorbidades
nos postos de saúde onde
foram vacinados. Este gru-
po foi vacinado em 14 de
maio com o imunizante As-
traZeneca.

Para a segunda dose as
pessoas devem apresentar o
cartão de vacinação entre-
gue no dia 14/05, além de
documento de identidade,
CPF, comprovante de resi-
dência e cartão do SUS.

Chegada de novas doses

Resende recebeu uma
nova remessa com 2.306 do-
ses de vacinas contra a Co-
vid-19, que serão destinadas
para a primeira e segunda
aplicações. Neste total en-
tregue estão incluídos: 1.506
doses da vacina Pfizer/Bi-
oNTech destinadas para a
primeira aplicação e 800 do-

ses da CoronaVac, sendo
400 para a primeira e 400
para a segunda aplicação.

Cadastramento para
moradores de 25 anos

O cadastro para a vaci-
nação  foi ampliado para

população geral acima de
25 anos. O cadastramento é
voltado apenas para o pú-
blico residente de fora da
área de cobertura da Estra-
tégia Saúde da Família
(postos de saúde). Este gru-
po deve se cadastrar atra-
vés do site da prefeitura,

acessando o banner “Ca-
dastre-se aqui para vacinar
contra a Covid-19”. Após o
envio dos dados pessoais
no formulário, o resenden-
se deve aguardar a ligação
da Secretaria Municipal de
Saúde, que não é de imedi-
ato.

Pinheiral realiza 108 cirurgias
de catarata em 2021

pamento de ponta e não
deixa nada a desejar a uma
clínica particular e tem be-
neficiado significativamen-
te a população que não pre-
cisa mais aguardar vaga
nem se deslocar para fora

do município. Continuamos
trabalhando em prol da
nossa cidade e por ainda
mais melhorias na saúde e
seguimos avançando - fri-
sou o prefeito, Ednardo
Barbosa.

Divulgação PMP

Prefeitura diz que a fila de espera pelo procedimento foi zerada
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DECRETO Nº  2619 DE 05 DE AGOSTO DE 2021.

Ementa: Declara de Utilidade Pública para fins
de desapropriação, o imóvel abaixo referenciado,

destinado a trevo de acesso do bairro Freitas Soares e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS E NA FORMA DO
QUE DISPÕEM OS ARTIGOS 2º E 6º, E A ALÍNEA “e” E “i” DO ARTIGO 5º, TODOS DO DECRETO-LEI Nº
3365, DE 21 DE JUNHO DE 1941,

DECRETA

Art. 1º - Fica declarado e considerado de UTILIDADE PÚBLICA para efeito de DESAPROPRIAÇÃO, EM CA-
RÁTER DE URGÊNCIA, em composição amigável ou por processo judicial por conta e a favor do MUNICÍPIO
DE PORTO REAL, o imóvel abaixo discriminado, cuja propriedade é atribuída ao Espólio de Norival Alves
Pereira, conforme Processo Administrativo nº 5562/2018.

· Rua São Francisco, Lote 1, Ribeirão da Divisa, Porto Real – RJ, CEP:27570-000 – segmento de área
de 61,15 m2, dentro de uma totalidade de área de 5.451,76 m2

Art. 2º - As medidas lineares, as divisas e confrontações dos imóveis citados no caput deste artigo constam do
MEMORIAL DESCRITIVO E PLANTA em anexo, os quais constituirão parte integrante deste Decreto.

Art. 3º - As despesas concernentes à desapropriação referida no artigo 1º correrão por conta da dotação
própria do orçamento.

Art. 4º - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
Prefeito Municipal

MEMORIAL DESCRITIVO DO IMÓVEL SITUADO NA RUA SÃO FRANCISCO, LOTE 1, RIBEIRÃO DA DIVI-
SA, PORTO REAL – RJ, CEP:27570-000– SEGMENTO DE ÁREA DE 61,15 M2, DENTRO DE UMA TOTALI-
DADE DE ÁREA DE 5.451,76 M2, PORTO REAL/RJ.

DE ACORDO COM MEMORIAL DESCRITIVO ELABORADO PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS
E SERVIÇOS PÚBLICOS, O IMÓVEL POSSUI AS SEGUINTES MEDIDAS E CONFRONTAÇÕES: A
POLIGONAL DA ÁREA DENOMINADA “B” INICIA-SE NO VÉRTICE H, DESTE PONTO, SEGUE ACOMPA-
NHANDO A CERCA EXISTENTE, COM AZIMUTE DE 281 55`26`` POR 7,84 M ATÉ O PONTO I; AINDA
ACOMPANHANDO A CERCA EXISTENTE, COM AZIMUTE DE 255 40`27`` SEGUE POR  10,26 M ATÉ O
PONTO J; DESTE PONTO, COM AZIMUTE DE 28 44`28`` SEGURE EM LINHA RETA POR 0,27 M ATÉ O
PONTO K; JÁ A DISTÂNCIA ENTRE O PONTO K E L EM LINHA RETA É DE 7,31 M COM AZIMUTE DE
354 47`01``. ENTRETANTO ESTA DIVISA SE FAZ EM CURVA CUJO RAIO MEDE 6,35 M  E SEU COMPRI-
MENTO É DE 7,79 M ATÉ O PONTO L; DESTE SEGUE EM LINHA RETA COM AZIMUTE DE 346 12`40``
SEGUE EM LINHA RETA POR 6,53 M ATÉ O PONTO G; DESTE COM AZIMUTE DE 123 22`59`` POR 21,66
M ATÉ O PONTO H INÍCIO DESTA POLIGONAL, PERFAZENDO UM PERÍMETRO DE 47,82M  E UMA ÁREA
DE 61,15 M2.

Barra Mansa

Um morador de Barra
Mansa conquistou uma bol-
sa de estudos para cursar
Bacharelado em Música,
em Universidade de Israel.
Pedro Bayer, de 24 anos,
conquistou a única vaga
oferecida pela Buchmann-
Mehta School of  Music de
Tel Aviv. Com viagem pro-
gramada para início de ou-
tubro, mesmo com a bolsa,
ele terá que arcar com des-
pesas como alimentação e
seguro saúde.

Vaquinha online

O visto do músico para
entrar no país é de estu-
dante o que não permite
que ele consiga trabalho
por lá. Por isso, Pedro
criou uma vaquinha online
para que, quem puder aju-
dar, contribua para que a
ida do jovem para a univer-
sidade. Segundo a vaqui-
nha, a meta a ser alcança-
da é de 50 mil reais.

A vaquinha Online já
está disponível e o link
para acessar é: http://
vaka.me/2245100.

Trajetória musical

Aos oito anos de idade,

Músico de BM conquista bolsa de
estudos em universidade de Irsael

Para arcar com as despesas da viagem, Pedro Bayer realiza vaquinha online
Pedro Bayer teve seu pri-
meiro contato com o Proje-
to Música nas Escolas. Ele
não sabia, mas as aulas de
pífaro com o professor José
Flávio mudariam sua vida.

Inicialmente, ele acom-
panhava o irmão nas aulas
e controlava a curiosidade
ao observar os instrumen-
tos, queria mexer, até que o
professor decidiu o inserir
na turma. Anos depois, ele
deu início às aulas de oboé,
outro instrumento da famí-
lia das madeiras.

Pedro ficou no Projeto
Música nas Escolas até Ou-
tubro de 2016, quando pres-
tou prova para Orquestra
Jovem de São Paulo. O de-
sejo de estudar fora do Bra-
sil surgiu pela admiração
ao principal oboísta da Fi-
larmônica de Israel e tam-
bém professor Dudu Car-
mel. A intenção era tentar
a vaga em mais de uma
universidade fora do país,
porém essa opção foi se es-
treitando por conta da pan-
demia.

O processo para Buch-
mann-Mehta School of  Mu-
sic em Tel Aviv era todo
online, o que possibilitou
que o músico pudesse reali-
zar o sonho. No processo
seletivo, além de uma série
de vídeos tocando o instru-

mento, Pedro fez provas de
idiomas e passou por uma
entrevista com os diretores
da Universidade. A institui-
ção oferece apenas uma
bolsa integral para todos os
alunos, e o morador de Bar-
ra Mansa foi quem con-
quistou essa vaga. Ele vai
cursar Bacharelado em Mú-
sica.

Para o jovem, essa gran-
de conquista começou no
Projeto Música nas Esco-
las.

- O projeto significa o
rumo da minha vida. Hoje
quando paro e olho pra
trás, vejo como era a reali-
dade, como as coisas eram
e foi Deus quem colocou
isso na minha vida. A par-
tir do momento que o pro-
jeto entrou na minha vida,
mudou todo meu futuro,
hoje eu tenho objetivos de
vida. Eu não fazia idéia
que poderia morar em São
Paulo e muito menos fora
do país - comentou.

Pedro encara a música
como um instrumento que
transforma vidas, que faz
enxergar a realidade de for-
ma clara.

- A música é um sopro
de vida. É um instrumento
que a gente precisa para
cuidar do nosso interior -
concluiu.

Divulgação

Volta Redonda

Na tarde de quarta-feira,
dia 4, a prefeitura Munici-
pal de Volta Redonda e o
Centro Universitário Geral-
do Di Biasi (UGB) firma-
ram parceria com o objeti-
vo de oportunizar a entra-
da de pessoas com deficiên-
cia do município no ensino
universitário.

Cursos e vagas

De acordo com o proje-
to, serão oferecidas cerca
de 35 vagas para o curso
superior de Administração,
de maneira híbrida, para
pessoas com deficiência.
As inscrições para o pro-
cesso seletivo e provas vão
ocorrer no período de 9 a
14 de agosto e a aula inau-
gural está prevista para
acontecer no dia 16, às 18
horas.

Inscrições

No período de inscrição,
os alunos interessados de-
verão apresentar documen-
tação e comprovação de
conclusão do Ensino Médio.

Vaquinha online pretende arrecadar 50 mil reais para jovem arcar despesas com viagem, que será em
outubro deste ano

Volta Redonda

Morreu na madrugada
dessa quinta-feira, dia 5,
o publicitário Marcelo
Argolo. Ele estava inter-
nado há cerca de duas se-
manas em um hospital

Resende e Barra Mansa

A CCR NovaDutra está
com uma nova frente de ser-
viços de recuperação de pavi-
mento entre Barra Mansa e
Resende, trecho no Sul Flu-
minense (RJ) da via Dutra.
Os trabalhos, que implicam
na substituição do pavimento
antigo, com objetivo de ga-
rantir maior resistência e du-
rabilidade ao piso da rodovia,
seguem até o próximo do-
mingo, dia 08. Em caso de
chuva, os serviços podem ser
suspensos ou cancelados.

Fechamento de faixas

Para realizar o serviço,
haverá fechamento alterna-
do de faixas da rodovia e
acostamento entre os quilô-

Pessoas com deficiência terão mais
facilidade para entrar em unidade de VR

A Secretaria Municipal da
Pessoa com Deficiência fi-
cará encarregada de convo-
car e ajudar na seleção dos
alunos.

Intérpretes

Para facilitar a entrada
dos alunos na faculdade, a
prefeitura vai disponibili-
zar uma sala no colégio
Delce Horta para que os
alunos inscritos tenham au-
las de reforço e tenham fa-
cilidades na aprovação no
processo seletivo. O municí-
pio ainda vai disponibilizar
intérpretes para acompa-
nhamento dos alunos nas
aulas.

Além do prefeito Antô-
nio Francisco Neto, partici-
param da reunião o secre-
tário municipal da Pessoa
com Deficiência, Pastor Wa-
shington Uchôa, a coorde-
nadora do projeto e intér-
prete de Libras, Eliete Gui-
marães Vasques, o pró-rei-
tor administrativo do UGB,
Osvaldir Denadai, e a pró-
reitora Acadêmica, Elisa
Alcântara e o assessor es-
pecial, Deley de Oliveira.

- Faremos o edital e va-

mos neste período operacio-
nalizar o projeto. E com
este reforço da prefeitura
para auxiliar os alunos, to-
dos eles terão mais facilida-
de para aprovação no pro-
cesso seletivo. Acreditamos
que vão sair da faculdade
com condições de exercer a
profissão do curso - infor-
mou o pró-reitor

O secretário da pessoa
com deficiência, pastor Wa-
shington, disse que a secre-
taria vai acompanhar todo
o desenvolvimento do aluno
durante a preparação e o
curso.

Apoio para aqueles que não
têm condições de assumir as

mensalidades

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto frisou que os
pais ou alunos que não ti-
verem condições de assu-
mir a mensalidade terão
apoio.

- Nós vamos fazer acon-
tecer e já temos 10 empre-
sas que vão apoiar e adotar
o aluno, que não puderem
pagar -  disse Neto, refor-
çando que o projeto terá to-
tal apoio da prefeitura.

Morre o publicitário Marcelo
Argolo vítima da Covid-19

particular de Volta Re-
donda, onde deu entrada
com sintomas de Covid-
19.  Nos últimos dias o
quadro clínico dele pio-
rou e foi necessária a re-
alização de intervenção
cirúrgica.

Marcelo Argolo era
formado em publicidade
e marketing. No último
governo do prefeito Neto
(DEM), entre 2012 – 2016,
ele foi coordenador da
Juventude. Argolo tam-
bém atuava no Rotary.

Dutra tem obras em trechos que
cortam Barra Mansa e Resende

metros 273 e 292, no sentido
São Paulo, o que deve dei-
xar o tráfego um pouco
mais lento na região, com
previsão de início às 9h e
de término às 16h. A CCR
NovaDutra orienta que seja
respeitado o limite de velo-

cidade no trecho em obra e
a sinalização implantada
no local.

Para saber sobre as con-
dições de tráfego, os moto-
ristas podem sintonizar du-
rante a viagem a CCRFM
107,5 NovaDutra.
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DECRETO Nº 2620 DE 05 DE AGOSTO DE 2021.

EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 2.274.000,00

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo 41º,
inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante do artigo 8º
da Lei Municipal nº 692 de 14 de Dezembro de 2020.

Decreta:

Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 2.274.000,00 (Dois Milhões e Duzentos e Setenta e
Quatro  Mil Reais) para atender as programações constantes do Anexo I deste Decreto;

Art. 2º Os recursos necessários à execução do dispositivo no artigo anterior decorrerão das anulações de
dotações orçamentárias constantes do Anexo II deste Decreto, conforme disposto no artigo 43, parágrafo 1º,
Inciso III da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
 Descrição da Fonte e Vinculo
1.001.0000 - Recursos Ordinários.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

DECRETO Nº 2621 DE 05 DE AGOSTO DE 2021.

EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 5.750.000,00

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo 41º,
inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante do artigo 8º
da Lei Municipal nº 692 de 14 de Dezembro de 2020.

Decreta:

Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 5.750.000,00 ( Cinco Milhões e Setecentos e Cinquenta
Mil Reais ) para atender as programações constantes do Anexo I deste Decreto;

Art. 2º Os recursos de que se trata o Art.43 da Lei 4.320/64 são provenientes da Resoluções SES nº 2.199 de
23 de Dezembro de 2020, Secretaria de Estado de Saúde e gestor do Sistema Único de Saúde do Estado do
Rio de Janeiro, DOERJ, com recurso financeiro já depositado em conta corrente do FUNDO MUNICIPAL DE
SAÚDE , no valor de R$ 5.750.000,00.

Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
Descrição da Fonte e Vinculo

 1.213.000 - Transferências Fundo a Fundo de Recursos do SUS provenientes do Governo Estadual.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Resende

Pela primeira vez, a
Fundação Grupo Volkswa-
gen está levando o projeto
Carretas do Conhecimento
para o Estado do Rio de Ja-
neiro, no município de Re-
sende. Em parceria com a
Firjan SENAI Resende, o
objetivo é oferecer cursos
gratuitos de qualificação
profissional para pessoas
da comunidade. Em 2021,
serão ofertadas 200 vagas
em 10 opções de cursos. Em
Resende, está localizada a
fábrica da Volkswagen Ca-
minhões e Ônibus, uma das
empresas do Grupo VW
que fazem parte da gover-
nança da Fundação.

As aulas começam em
agosto e haverá opções de
cursos até o mês
de dezembro. A carga horá-

Projeto oferece vagas para
cursos profissionalizantes

Serão ofertadas 200 vagas em 10 opções de cursos profissionalizantes em Resende

ria varia de 20 a 100 horas,
com turmas de manhã, à tar-
de ou à noite, a depender do
curso. O projeto será no for-
mato presencial, porém, em
virtude da pandemia da CO-
VID-19, as formações iniciais
não serão realizadas nas car-
retas, mas nas salas de aula
da Firjan SENAI Resende,
com distanciamento entre es-
tudantes e seguindo os proto-
colos de saúde. Para 2021, se-
rão oferecidos cursos nas áre-
as Automotiva, Elétrica, Me-
cânica e Panificação.

 
Inscrições

 
As inscrições para os

cursos de “Introdução ao
Polimento de Automóveis” e
“Introdução ao Sistema de
Injeção Eletrônica Motores
Ciclo Otto” vão de 6 a 9 de
agosto, às 22h. As vagas são

limitadas e as inscrições se-
rão encerradas quando o
número máximo for atingi-
do. As aulas têm início pre-
visto para  16 de agosto.

As formações são volta-
das para maiores de 16
anos, com Ensino Funda-
mental completo e priori-
zam cidadãos em situação
de vulnerabilidade socioe-
conômica. A seleção será
feita pela Firjan SENAI Re-
sende e os selecionados se-
rão divulgados em 10 de
agosto, às 15h, na portaria
da Firjan. As etapas de
análise documental e matrí-
cula devem acontecer de 11
a 13 de agosto.  

Novos cursos serão ofe-
recidos nos próximos me-
ses. Informações poderão
ser obtidas na Firjan SE-
NAI Resende pelo telefone
(24) 3354-9990.

Divulgação

Serão oferecidos cursos na área automotiva entre outros

Brasília

O preço da cesta básica
subiu em 15 das 17 capitais
pesquisadas pelo Departa-
mento Intersindical de Es-
tatística e Estudos Socioe-
conômicos (Dieese) na com-
paração entre julho e ju-
nho. Segundo o levanta-
mento divulgado ontem, as
maiores altas foram regis-
tradas em em Fortaleza
(3,92%), Campo Grande
(3,89%), Aracaju (3,71%),
Belo Horizonte (3,29%) e
Salvador (3,27%).

Em João Pessoa o con-
junto de alimentos e itens
essenciais teve queda de
0,7% e em Brasília de 0,45%.

As cestas mais caras são
a de Porto Alegre (R$
656,92), Florianópolis (R$

Rio

O percentual de famílias
que relataram ter dívidas
no mês de julho chegou a
71,4%, o maior patamar da
série histórica, iniciada em
2010. A alta é de 1,7 ponto
percentual na comparação
com junho e de 4 pontos em
relação a julho de 2020, o
maior aumento anual verifi-
cado desde dezembro de
2019.

Os dados são da Pesqui-
sa de Endividamento e
Inadimplência do Consumi-
dor (Peic), divulgada ontem
pela Confederação Nacional
do Comércio de Bens, Servi-
ços e Turismo (CNC). As dí-
vidas incluem cheque pré-
datado, cartão de crédito,
cheque especial, carnê de
loja, crédito consignado, em-
préstimo pessoal, prestação
de carro e de casa.

As famílias com dívidas
ou contas em atraso chega-
ram a 25,6%, o terceiro au-
mento seguido. O número é
0,5 ponto percentual acima
do nível de junho e 0,7 pon-
to abaixo do apurado em ju-
lho do ano passado.  

Já as famílias que disse-
ram não ter condições de
pagar suas dívidas em atra-
so e que vão continuar
inadimplentes aumentou de
10,8% para 10,9% de junho
para julho. Na comparação
anual, houve queda de 1,1
ponto percentual.

Faixas de renda

Na análise por grupos de
renda, o endividamento en-
tre as famílias que recebem

Preço da cesta básica sobe
em 15 capitais do país

654,43) e São Paulo (R$
640,51).

Na comparação entre ju-
lho deste ano e o mesmo
mês de 2020, a maior alta
foi registrada na cesta bási-
ca de Brasília (29,42%), que
atualmente custa R$ 582,35.
No período, a cesta básica
de Porto Alegre teve a se-
gunda maior elevação nos
preços (28,5%).

Entre os produtos que
impulsionaram o custo da
cesta básica está o o toma-
te, que, em julho, teve alta
em 15 capitais, sendo
39,95% em Belo Horizonte,
34,24% em Goiânia e 34,1%
em Fortaleza. Segundo o
Dieese, o aumento está re-
lacionado ao frio que atra-
sou a maturação do fruto
diminuindo a oferta.

O açúcar também teve
elevação nos preços em 15
capitais em julho, com per-
centuais que variaram en-
tre 8,12% no Rio de Janeiro
e 1,59% em Belém. De acor-
do com o Dieese, o aumen-
to nos preços acontece devi-
do a entressafra e alta do
petróleo, que estimula a
produção de etanol, concor-
rendo com a fabricação de
açúcar. O aumento das ex-
portações foi outro fator
que puxou os preços para
cima.

O café foi outro item
que teve alta de preço em
15 capitais, como Vitória
(10,96%), São Paulo (9,88%),
Campo Grande (8,77%) e
Brasília (8,14%).
Por Daniel Mello - Repórter

da Agência Brasil

Endividamento das famílias
bate novo recorde em julho

até dez salários mínimos
aumentou de 70,7% para
72,6% na passagem mensal,
atingindo nova máxima his-
tórica. Em julho de 2020, o
indicador estava em 69%
das famílias. A inadimplên-
cia nessa faixa passou de
28,1% para 28,7% e 13,1%
do total disseram que vão
permanecer com as contas
em atraso.

No grupo que recebe
mais de dez salários míni-
mos, o endividamento vem
batendo recordes mensais
desde fevereiro. O percentual
passou de 65,5% em junho
para 66,3% julho, ante os
59,1% em julho de 2020. A
inadimplência nesse grupo
de renda cresceu de 11,9%
para 12,1% na passagem
mensal e 3,5% afirmaram
que não têm condições de
colocar as dívidas em dia.

O grupo dos muito endi-
vidados teve leve redução,
de 14,7% em junho para
14,6% em julho, índice 0,9
ponto percentual abaixo de
julho de 2020. Na capacida-
de de pagamento, a parcela
média da renda comprome-
tida entre as famílias endi-
vidadas ficou em 30,5%, o
maior nível desde 2017, e
21,1% têm mais da metade
da renda comprometida
com dívidas.

Dívidas

O tempo médio de atraso
para quitação das dívidas fi-
cou em 61,9 dias em julho.
A principal dívida das famí-
lias é no cartão de crédito,
modalidade assinalada por
82,7% dos endividados, o

maior nível da série históri-
ca. Carnês de lojas foram
indicados por 18% das famí-
lias, 9,8% têm dívidas com
crédito pessoal e 9,7% com
financiamento da casa pró-
pria.

Inflação

Segundo a CNA, a infla-
ção elevada tem diminuído
o poder de compra das fa-
mílias e deteriorado os orça-
mentos domésticos. “A ren-
da dos consumidores tam-
bém está afetada pelas fragi-
lidades dos mercados de tra-
balho formal e informal,
com o auxílio emergencial
de menor valor pago este
ano. Tais fatores têm tam-
bém provocado o maior uso
do crédito no cartão”, diz o
informe da pesquisa.

A entidade alerta que o
cartão de crédito é a moda-
lidade mais difundida, po-
rém é a que oferece o maior
custo ao consumidor quan-
do se torna crédito rotativo,
com parte do saldo devedor
rolada para o mês seguinte.

“Embora o crédito possa
funcionar como ferramenta
de recomposição da renda e
potencializar o consumo,
com mais de 71% das famí-
lias endividadas, acendeu-se
um alerta para o uso do
crédito e o potencial de
crescimento da inadimplên-
cia à frente. O aumento dos
juros em curso no país en-
carece as dívidas, principal-
mente na modalidade mais
buscada pelos endividados
hoje, o cartão de crédito”.

As informações são da
Agência Brasil.
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VOLTA  REDONDA
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Psicoterapia Reichiana

Maria Isabel A. Soares
CRP 05/21711
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Tel: (24) 3344-0375
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www.diariodovale.com.br/noticias/mario-sergio
mariosergio@diariodovale.com.br

TÚNEL DO TEMPO
* Fundação do Partido Socialista Brasileiro (1947).
* Inauguração da Ponte Salazar, hoje Ponte 25 de

Abril (1966).
* Morre o Papa Paulo VI, 263º Papa (1978).
* Bombas explodem na frente das embaixadas ame-

ricanas no Quênia e na Tanzânia. Osama bin Laden é
responsabilizado pelo atentado que matou 258 pessoas
(1998).

* Jorge Amado morre de parada cardiorrespirató-
ria aos 88 anos (2001).

* Morre Roberto Marinho, jornalista brasileiro
(2003).

* Primeiro dia de competições dos Jogos Olímpicos
de 2008 (2008)

* Pousa em Marte com sucesso a rover Mars Scien-
ce Laboratory (2010).

Zig-Zag
*Conforme a coluna havia antecipado, aconteceu

noite de terça-feira a prestigiada inauguração do Ate-
liê Joseph Figorelle, no Hotel Terras da Finlândia, em
Penedo.

* Os convidados puderam apreciar a coletânea de
Figorelle artista representado pela AVA Galleria Hel-
sink Finland.

* A coluna publica alguns cliques.

Dose Dupla
O Hotel Bela Vista proporciona dois momentos tra-

dicionais de oportunidades gastronômicas este final de
semana.

No sábado a deliciosa Feijoada, com inúmeros atra-
tivos de acompanhamentos.

E no Domingo, um ‘Almoço do Dia dos Pais’ que
será o diferencial: Churrasco no Varal, com uma di-
versificada ‘atração’ de carnes, além de buffet à vonta-
de com acompanhamentos e sobremesas.

A assinatura musical será do performer cantor Ne-
ném Jhonny.

Outra interessante oportunidade que o Hotel Bela
Vista está proporcionando aos pais, ou mesmo aos cli-
entes, é um pacote de hospedagem por um preço espe-
cial, onde está incluído a Feijoada, Café da Manhã no
domingo e depois o almoço.

Uma ótima ocasião de desfrutar do aconchegante
hotel.

Sala Vip
* Fernanda de Souza Almeida aniversariando

hoje.
* Os primeiros abraços partem de seu ama-

do, Júlio Barbosa, leia-se FJ Festas e Eventos.
Depois, à distância, muitas homenagens.

* Despertando hoje com sua mais nova idade,
Simone Albertassi.

* Ganha os primeiros abraços e beijos de seu
amado, Tidi.

* Depois durante o dia, recebe muitas home-
nagens.

* Outros queridos aniversariantes: Rosane
Melo; João Guilherme Tenório; Cibele Duque
Marcondes; Thiago Mattos; Sandra Sapede;
Wandella Maia; Lacy Mello.

In Family: ArtistaIn Family: ArtistaIn Family: ArtistaIn Family: ArtistaIn Family: Artista
plástico Josephplástico Josephplástico Josephplástico Josephplástico Joseph

Figorelle entre asFigorelle entre asFigorelle entre asFigorelle entre asFigorelle entre as
arquitetas Marisearquitetas Marisearquitetas Marisearquitetas Marisearquitetas Marise

Junqueira eJunqueira eJunqueira eJunqueira eJunqueira e
Mariângela Figorelle,Mariângela Figorelle,Mariângela Figorelle,Mariângela Figorelle,Mariângela Figorelle,
Regina Figorelle eRegina Figorelle eRegina Figorelle eRegina Figorelle eRegina Figorelle e
Maria AparecidaMaria AparecidaMaria AparecidaMaria AparecidaMaria Aparecida

FigorelleFigorelleFigorelleFigorelleFigorelle

Joseph Figorelle recebendo o amigo e apresentador da Band TV,
Taí Braz

O enfermeiro Rafael Procópio Figorelle, Gleidson Machado (Mr
Viagens), Joseph Figorelle, Dani Reis (Mr. Viagens) e Aline Naves

Dr. Gustavo Carreira Henriques (Neurologista) e sua esposa,
fisioterapeuta Kelli Cristine Monteiro, e as filhas Ana Júlia Monteiro
Carreira Henriques e Pâmela Reis Henriques, Joseph Figorelle e Rafael
Procópio

Joseph Figorelle recebendo os empresários Sérgio Magalhães e Liliane
Barros

Fotos: Divulgação
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Brasília

No final da reunião
desta quinta-feira, dia 05,
a CPI da Pandemia apro-
vou cinco requerimentos,
dos quais três são relacio-
nados a quebras de sigilo.
Um deles (REQ 1.248/2021)
pede a quebra do sigilo
telemático do perfil Dallas
Cowboy, do Twitter. O au-
tor do requerimento, se-
nador Humberto Costa
(PT-PR), pede que o Twit-
ter forneça, por meio ele-
trônico, os dados cadas-
trais e de criação da con-
ta, com nome, e-mail e te-
lefone dos responsáveis.
Segundo Humberto Costa,
o perfil se vale do anoni-
mato para difundir fake
news e atacar instituições
e autoridades da Repúbli-
ca. O requerimento regis-
tra que o perfil ataca “a
ciência para se dissemi-
nar ideias falsas sobre a
pandemia, inclusive sobre

CPI da Pandemia aprova quebras de
sigilo e requisição de servidores da PF

Também foi aprovado a convocação do advogado Marcos Tolentino da Silva, apontado como um sócio oculto FIB Bank
tratamentos sem qualquer
evidência científica”.

Também foi aprovado
o requerimento para a
quebra de sigilo telefôni-
co do empresário Rodolfo
Fortes Neto (REQ 1.249/
2021). De acordo com o re-
querimento, de iniciativa
do vice-presidente da CPI,
senador Randolfe Rodri-
gues (Rede-AP), a transfe-
rência de sigilo deve re-
troagir até o mês de ja-
neiro do ano passado. O
senador aponta que Fortes
Neto teve contato com
agentes políticos e repre-
sentantes do governo na
tratativa de aquisição de
vacinas. Randolfe classifica
a quebra de sigilo como
“imprenscindível”, já que
existe o “justo receio de
que muitas dessas preten-
sas contratações foram ei-
vadas de vícios de legalida-
de”.

A CPI ainda aprovou a
quebra dos sigilos telefôni-

co, bancário, fiscal e tele-
mático da FIB Bank Garan-
tia de Fianças (REQ 1.253/
2021). Randolfe, também au-
tor do requerimento, apon-
ta a relação entre a Precisa
Medicamentos e a FIB
Bank como justificativa
para o pedido de quebra de
sigilo. Ele argumenta que a
Precisa, suspeita de irregu-
laridades na negociação de
vacinas anticovid com o
Ministério da Saúde, apre-
sentou ao governo uma car-
ta de fiança emitida pela
empresa FIB Bank, sediada
em Barueri (SP), no valor
de R$ 80,7 milhões. Segun-
do Randolfe, há suspeitas
de irregularidades nessa
transação bancária.

Na sequência da quebra
de sigilo da FIB Bank, foi
aprovado o requerimento,
também de Randolfe, para
a convocação do advogado
Marcos Tolentino da Silva,
apontado como um sócio
oculto dessa empresa (REQ

Pedro França/Agência Senado

Brasília

O presidente Jair Bolso-
naro confirmou nas redes
sociais nesta quinta-feira,
dia 05, a nomeação de Bruno
Bianco para comandar a Ad-
vocacia-Geral da União

Foram aprovados cinco requerimentos, de autoria dos senadores Humberto Costa (PT-PE) e Randolfe
Rodrigues (Rede-AP)

1.252/2021).
A CPI ainda aprovou ou-

tro requerimento (1.247/
2021) de Humberto Costa,
no qual solicita à Polícia

Federal a cessão de dois
servidores para prestar
apoio e assessoramento téc-
nico investigativo aos tra-
balhos da comissão.

Com dados da Agência
Senado

Agência Senado (Reprodu-
ção autorizada mediante

citação da Agência Senado)

Brasília

Por unanimidade, a Se-
gunda Turma do Supremo
Tribunal Federal (STF), em
sessão virtual, manteve deci-
são que negou transferir
Adélio Bispo, autor do aten-
tado contra Jair Bolsonaro
na campanha de 2018, para
um hospital de custódia e
tratamento psiquiátrico em
Minas Gerais. Com a deci-
são, Adélio permanecerá na
Penitenciária Federal de
Campo Grande, onde está de-
tido desde setembro de 2018.

No julgamento, os minis-
tros analisaram um habeas
corpus impetrado pela defesa
de Adélio contra decisão do
Superior Tribunal de Justiça
(STJ) que o manteve na Pe-
nitenciária Federal de Cam-
po Grande. Na ocasião, a cor-

Bolsonaro confirma nas redes
sociais nomeação de Bruno Bianco para AGU

(AGU). A escolha já havia
sido comunicada mais cedo
a ministros, segundo apurou
o Broadcast. Ele sucederá
André Mendonça, indicado
pelo presidente para assu-
mir uma cadeira no Supre-
mo Tribunal Federal (STF).

Bianco esteve nesta
quinta-feira pela manhã no
Palácio do Planalto, onde se
reuniu com Bolsonaro para
acertar as mudanças. O en-
contro não consta na agen-
da oficial.

Atualmente, ele é secre-

tário executivo do recém-
criado Ministério do Traba-
lho e Previdência, coman-
dado por Onyx Lorenzoni.
A expectativa era que Bian-
co conduzisse a transição
da nova pasta, que foi des-
membrada recentemente do
Ministério da Economia.

Com a saída de Bianco,
segundo apurou o Broad-
cast, o atual secretário de
Trabalho, Bruno Dalcolmo,
pode assumir o posto nú-
mero 2 do Ministério e dar
continuidade à transição.

Bianco tem 39 anos e é
procurador federal da Ad-
vocacia-Geral da União
(AGU). Ele já atuou como
assessor na Casa Civil,
onde ajudou a formular a
reforma da Previdência no
governo Michel Temer, e foi
secretário especial de Previ-
dência e Trabalho no gover-
no Jair Bolsonaro.

O futuro titular da AGU
se graduou em Direito em
2005, fez duas especializa-
ções e, já focado em Previ-
dência, concluiu o mestra-
do em 2017.

Antes mesmo de um co-
municado oficial do gover-
no, a Associação Nacional
dos Advogados Públicos Fe-
derais (Anafe) divulgou
nota saudando a escolha de
Bianco. “O posicionamento
se deve não apenas ao fato
de que a nomeação irá re-
cair, mais uma vez, sobre
um advogado público fede-
ral, mas, sobretudo, porque

irá se tratar da primeira
indicação de um membro
da carreira de procurador
federal, a mais numerosa
das quatro carreiras de ad-
vogados públicos da Advo-
cacia-Geral da União”, des-
tacou a entidade.

A associação realizou re-
centemente uma enquete
entre seus filiados para a
elaboração de lista de no-
mes para a sucessão de
Mendonça na AGU, e Bian-
co esteve entre os mais vo-
tados da carreira de procu-
rador federal. No entanto,
os quatro nomes indicados
ao Planalto pela Anafe fo-
ram os do advogado da
União Ricardo Wey Rodri-
gues, do procurador da Fa-
zenda Nacional, Aldemario
Araujo Castro, do procura-
dor do Banco Central e pre-
sidente da associação, Lade-

mir Gomes da Rocha, e do
procurador federal Marcelo
de Siqueira Freitas.

Para a entidade, um dos
maiores desafios que Bian-
co terá à frente da AGU
será promover a integração
de todos os advogados pú-
blicos federais na estrutura
organizacional do órgão,
atualizando a Lei Orgânica
da AGU, promulgada em
1993. “No contexto atual,
marcado por reformas re-
gressivas, esse desafio con-
siste em realizar o projeto
constitucional que erigiu a
advocacia pública em fun-
ção essencial à justiça e,
portanto, atividade típica
de Estado, com vistas à
adequada e eficaz proteção
do interesse público”,
acrescentou a Anafe.

Por Idiana Tomazelli e
Eduardo Rodrigues

Fabio Rodrigues Pozzebom

Atualmente, Bruno Bianco é secretário executivo do recém-criado
Ministério do Trabalho e Previdência

STF nega transferência de Adélio Bispo
de presídio para hospital psiquiátrico

te entendeu que o local cum-
pria as exigências legais
para o caso, uma vez que
conta com Unidade Básica
de Saúde e com atendimento
médico psiquiátrico.

Ao Supremo, a defesa rei-
terou o argumento da inade-
quação do estabelecimento e
a existência de vagas no
Hospital Psiquiátrico Judici-
ário Jorge Vaz, em Barbace-
na (MG), e a presença de ou-
tros estabelecimentos ade-
quados em Minas Gerais. As
informações foram divulga-
das pela corte.

O relator do recurso, mi-
nistro Kassio Nunes Mar-
ques, já havia negado a
transferência do esfaqueador
de Bolsonaro para o hospital
psiquiátrico - e reforçou seu
entendimento perante a Se-
gunda Turma.

O ministro ponderou que
o Código Penal estabelece,
em regra, que a medida de
segurança deve ser cumprida
em hospital de custódia e
tratamento psiquiátrico, mas
que, na falta desse tipo de lo-
cal ou na inexistência de
vaga, a pena poderá ser cum-
prida em outro estabeleci-
mento adequado.

Na avaliação do relator,
as instâncias ordinárias de-
ram cumprimento ao dispos-
to Código Penal, consideran-
do que, na falta de vagas em
hospital de custódia e trata-
mento psiquiátrico ou de ou-
tro estabelecimento adequa-
do em Minas Gerais, Adélio
foi transferido para o estabe-
lecimento federal, onde, se-
gundo os autos, recebe trata-
mento em conformidade com
a lei.
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O Ministério da Saúde
rebateu em entrevista cole-
tiva realizada na quarta-fei-
ra, dia 04, os questionamen-
tos do governo de São Pau-
lo sobre o envio insuficien-
te de lotes da vacina contra
a covid-19 da Pfizer. Segun-
do gestores da pasta, não
houve ação para prejudicar
o estado, mas uma “com-
pensação” para equalizar o
andamento da vacinação
nas diferentes Unidades da
Federação.

De acordo com a secre-
tária Extraordinária de En-
frentamento à Covid-19, Ro-
sana Leite, houve uma mu-
dança na metodologia de
distribuição das vacinas. Se
antes elas eram divididas
com base nos públicos prio-
ritários, agora são enviadas
a cada estado para a vaci-
nação por faixas etárias.

Leite disse que em razão
da disparidade entre os es-
tados, o Ministério da Saú-
de passou a fazer a “com-
pensação” para que os mais
atrasados na vacinação pos-
sam avançar.

- Calculamos o denomi-
nador através do censo de
2020 projetado através de
faixa etária. Evidenciamos
que alguns estados têm de-
terminada cobertura, como
São Paulo com 63% e Acre
com 78% para 1ª dose aci-
ma de 18 anos. Há dispari-
dade neste sentido. Os que

Saúde esclarece critérios
de distribuição de vacinas aos estados

Em coletiva, pasta respondeu a questionamentos do governo de SP

estão um pouco menos
avançados receberão per-
centual para tentar equaci-
onar - argumentou a secre-
tária.

Essa disparidade pode
ter sido causada por alguns
fatores. Um deles é o fato
de um determinado estado
ter recebido mais por conta
de ter mais pessoas dos pú-
blicos prioritários (como
profissionais de saúde ou
forças de segurança). Hou-
ve também outros critérios,
como áreas de fronteira.

Rosane Leite ressaltou
que há compensação tam-
bém nos casos em que a fa-
bricação de doses ocorre no
estado, como no caso de
São Paulo com a Corona-
Vac, produzida pelo Institu-
to Butantan, ou do Rio de
Janeiro com a Oxford/As-
traZeneca, produzida pela
Fundação Oswaldo Cruz
(Fiocruz).

- São Paulo pode fazer a
retirada direta lá [no Insti-
tuto Butantan], assim como
o Rio de Janeiro também
faz com a AstraZeneca. O
que ocorre é que muitas ve-
zes é que por falha de co-
municação pode-se retirar
quantitativo a mais e por
conta da equidade a gente
acaba fazendo algumas
compensações - pontuou.

O secretário-executivo
do Ministério da Saúde, Ro-
drigo Cruz, declarou que a
dinâmica de distribuição
das doses foi pactuada com

Walterson Rosa/MS

Rio de Janeiro

O mais recente Boletim
InfoGripe Fiocruz sugere
possível reversão na ten-
dência de queda no número
de casos de Síndrome Res-
piratória Aguda Grave
(SRAG) no Brasil. De acor-
do com os números divul-
gados na quarta-feira,04,
apesar de os indicadores
apontarem para tendência
de queda no longo prazo,
nas últimas três semanas
os dados indicam “sinal
moderado de crescimento”.

São Paulo

O Instituto Butantan
recebeu, nesta quinta-fei-
ra, dia 05, mais 4 mil li-
tros de Insumo Farma-
cêutico Ativo (IFA) para
produção da vacina Coro-
navac. O produto desem-
barcou às 5h30, no aero-
porto de Guarulhos, em
São Paulo e vai garantir
a produção de mais 20 mi-
lhões de doses.

Além desse lote, outros

São Paulo

O governador do Piauí e
presidente do Consórcio
Nordeste, Wellington Dias
(PT), anunciou nesta quinta-
feira, 5, a suspensão da com-
pra de 37 milhões de doses
da vacina contra a covid-19
Sputnik V. A decisão foi to-
mada após reunião realizada
nesta manhã com o Fundo
Russo de Investimento Dire-
to (RDIF, na sigla em inglês),
responsável pelo fornecimen-
to do imunizante.

O acordo foi suspenso, se-
gundo o governador, por
causa das condições impos-
tas pela Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (Anvi-
sa), da não inclusão da vaci-
na no Plano Nacional de
Imunizações (PNI) e da falta
da licença de importação
para o imunizante. A Rússia
tem enfrentado problemas
na entrega de vacinas a ou-
tros países, como a Argenti-
na, que pressionou Moscou
para acelerar o envio dos lo-
tes.

O contrato firmado com
o Instituto Gamaleya, desen-
volvedor da vacina, e com o
Fundo Russo em março des-
te ano previa a entrega de 37
milhões de doses ao Brasil,
sendo que as primeiras duas
milhões de doses eram espe-
radas ainda para abril. No
entanto, o Consórcio Nordes-
te aponta que as condicio-
nantes impostas pela Anvisa
e a não inclusão no PNI pelo
Ministério da Saúde fizeram
com que, até o momento, ne-
nhuma dose tenha desem-

Secretária disse que em razão da disparidade entre os estados, o Ministério passou a fazer a “compensação” para que os mais atrasados
avancem na vacinação

as secretarias estaduais e
municipais de saúde por
meio das suas entidades, o
Conass e o Conasems.

Cruz informou que o
Ministério da Saúde irá
analisar o pleito do gover-
no de São Paulo de recebi-
mento de mais doses.

- Eu fiz contato com co-
ordenadora do PNI [Progra-

ma Nacional de Imuniza-
ções de São Paulo, para
analisar o pleito. Mas com-
pensa dizer que os estudos
desenvolvidos pelo Ministé-
rio mostram que a pauta
está equânime. Não já que
se falar que um estado foi
prejudicado em detrimento
de outro - disse.

Ainda na quarta-feira, o

governo do estado de São
Paulo divulgou que recebeu
apenas metade das vacinas
da Pfizer/BioNTech às
quais o estado teria direito.

O governo de São Paulo
divulgou nota após a coleti-
va em que negou ter ficado
com mais doses da Corona-
Vac. “O Estado de São Pau-
lo  recebeu 228 mil doses a

menos do previsto da vaci-
na da  Pfizer, quando consi-
derado o critério de distri-
buição equitativa realizada
em todas as pautas de dis-
tribuição anteriormente en-
viadas”, diz nota enviada à
Agência Brasil.

*AS informações são da
Agência Brasil

Fiocruz alerta para tendência de alta em
casos de síndrome respiratória aguda

Segundo o boletim, em pra-
ticamente todo o Brasil o
total de óbitos por SRAG
está caindo, mas Acre,
Mato Grosso do Sul e Pará
apresentam sinal de cresci-
mento para as próximas
seis semanas.

Os pesquisadores apon-
tam que, embora São Paulo
“também apresente sinal
moderado de crescimento
na tendência de curto pra-
zo”, o Estado vem regis-
trando queda nas últimas
seis semanas. Em 11 Esta-
dos, os números apontam

para estabilidade: Amazo-
nas, Amapá, Distrito Fede-
ral, Goiás, Minas Gerais,
Mato Grosso, Pernambuco,
Piauí, Paraná, Rio de Ja-
neiro e Rondônia.

Quando são considera-
das apenas as capitais, cha-
ma atenção os casos de Por-
to Alegre (RS) e Rio Branco
(AC), cujos indicadores
apresentam sinal de forte
de crescimento da tendên-
cia de longo prazo, e sinal
moderado na tendência de
curto prazo.

Por Marcio Dolzan

Após impasse com a Rússia, Consórcio Nordeste
suspende compra de doses da Sputnik

barcado em território brasi-
leiro.

“A partir de uma decisão
da Anvisa, que faz uma alte-
ração no padrão de teste,
junto com a não inclusão do
Ministério da Saúde da vaci-
na Spunik no Plano Nacio-
nal de Vacinação e a falta da
licença de importação, nós
tivemos a suspensão da en-
trega dessas vacinas”, diz
em vídeo o governador We-
llington Dias. Esse somató-
rio de fatores, explica, levou
à suspensão da entrega da
vacina “até que se tenha
uma autorização do uso do
imunizante” no País.

“Os Estados brasilei-
ros, governadores, todos
nos empenhamos para
trazer mais vacinas, e in-
felizmente aqui (no Bra-
sil) há um impedimento,
onde a burocracia é usada
para impedir a entrada de
vacinas. Isso é lamentá-
vel. Com certeza, serão
vidas humanas que paga-
rão por conta de decisões
como essa”, complemen-
tou o governador.

No início de julho, o
ministro da Saúde, Marce-
lo Queiroga, afirmou que
a Sputnik não seria inclu-
ída no Programa Nacio-
nal de Imunizações (PNI),
uma vez que já existe um
volume suficiente de ou-
tras vacinas encomenda-
das pelo governo federal.

- Se não fosse essa decla-
ração, já daria para dizer
que no dia 28 chegaria a pri-
meira etapa do 1% liberado
pela Anvisa. Tinha um com-

promisso de entrega do volu-
me completo até o mês de
setembro - afirmou Welling-
ton Dias em entrevista ao
Estadão no final do último
mês

Após impasses para a
chegada da Sputnik V e de-
mora na definição de crono-
grama de envio do imuni-
zantes para o Nordeste, Esta-
dos como Mato Grosso do
Sul e Minas Gerais demons-
traram desânimo quanto à
aquisição da vacina. Mas
não se tinha, até o momento,
confirmação de que os negó-
cios com o Consórcio Nor-
deste teriam sido suspensos.

A confirmação só veio
nesta quinta-feira. Com isso,
o Fundo Soberano Russo in-
formou que as vacinas que
seriam destinadas ao Brasil
serão enviadas agora para o
México, Argentina e Bolívia,
e que, assim que o Brasil de-
cidir, as vacinas estarão dis-
poníveis para envio imediato
para atender à necessidade
do povo brasileiro.

Em julho, a Argentina,
um dos primeiros países a
usar amplamente a vacina
russa, aumentou a pressão
sobre a Rússia e ameaçou
romper o contrato de com-
pra por causa dos atrasos na
chegada de segundas doses.
Os atrasos começaram a
comprometer sua campanha
de imunização contra a co-
vid-19. Depois das reclama-
ções, o governo russo afir-
mou que resolverá os atra-
sos nas entregas da vacina.

Por Ítalo Lo Re

Brasil recebe 4 mil litros de IFA
para produção da Coronavac

2 mil litros de IFA que
chegaram no último do-
mingo, dia 01, serão usa-
dos na produção de mais
4 milhões de doses do
imunizante produzido
pelo Butantan, em parce-
ria com a farmacêutica
chinesa Sinovac. Até ago-
ra, mais de 69 milhões de
doses da Coronavac já fo-
ram distribuídas pelo Mi-
nistério da Saúde para
imunizar milhões de bra-
sileiros.

O Governo Federal en-
comendou mais de 600
milhões de vacinas Co-
vid-19 até o fim de 2021,
após acordos com dife-
rentes laboratórios. Des-
de o começo da campa-
nha de vacinação, mais
de 184 milhões de doses
foram enviadas a todos
os estados e o Distrito
Federal – mais de 147 mi-
lhões já foram aplicadas.
Os dados estão no Locali-
zaSUS.

Govesp/Arquivo

Insumo destinado ao Instituto Butantan é suficiente para produzir mais 8 milhões de doses
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Troca no escuro: Rede TV! muda
o horário do telejornal

com auditório. Maravilha.
A força de vontade e o desejo de trabalho é um exemplo

para todos.

Palpite – 2
Mas até para preservá-lo, a edição do “Programa Silvio

Santos” deveria ser mais cuidadosa. Evitar certos exageros,
constrangimentos e mesmo declarações desnecessárias, que
podem machucar outras pessoas.

Por favor, e que ninguém entenda isso como censura. Só
cuidado. Com ele e com todos.

Ainda não
Após a Globoplay anunciar a chegada de “Maria do

Bairro” e “Marimar” ao seu catálogo, os fãs da cantora e
atriz mexicana Thalia ficaram na expectativa de uma entre-
vista exclusiva dela em programas como o “Fantástico”, por
exemplo.

Mas, segundo a assessoria da Globo, “por enquanto não
tem nada previsto”.

Retomada
Enquanto Luciana Gimenez ainda aproveita férias inter-

nacionais, já existe todo um trabalho para sua volta aos
estúdios.

Luciana tem gravações do “Superpop” agendadas para a
próxima segunda-feira. O “Operação Cupido”, novo progra-
ma, também a espera.

Porém...
Voltam a circular rumores de um possível fim de ciclo

Luciana – Rede TV!.
De que ela, mais do que nunca, estaria agora muito dis-

posta a trocar de ares.

Regressiva
Na Band, para efeitos de mercado, os trabalhos em rela-

ção ao programa do Fausto Silva devem começar nos pró-
ximos dias.

Mas ainda sem a participação direta dele.

Período
Sempre caprichando nas chamadas, a Globo prepara a

estreia da quarta temporada de “Sob Pressão”, no dia 12.
A série médica, com Marjorie Estiano e Júlio Andrade,

será exibida até 21 de outubro, sempre às quintas-feiras.
(Marjorie e Júlio em cena da nova temporada/ crédito

João Cotta)

Calendário
A programação da Globo também já trabalha com uma

data para a nova edição do “The Voice Brasil”.
Está tudo sendo previsto para a última semana de outu-

bro. Entre a final da “Superdança” e essa estreia, Tiago
Leifert terá praticamente um mês de descanso.

Posição
No “Programa de Todos os Programas” desta semana,

disponibilizado a partir de quarta-feira, Carolina Ferraz fala
das suas inúmeras atividades.

E revela que não deixou de ser atriz, mas fazer novelas
não está mais nos seus planos. Série, teatro, cinema, tudo
bem. Com Dani Bavoso e este que vos fala.

C´est fini
Pela estimativa de capítulos, a edição especial de

“Império”, na faixa das 21h da Globo, ficará no ar até
novembro. E depois dará lugar para a inédita “Um Lu-
gar ao Sol”, protagonizada por Cauã Reymond – tam-
bém estrela da série “Ilha de Ferro”.

Então é isso. Até mais. Tchau!

A Rede TV!, a partir de um determinado momento da
sua existência, decidiu funcionar de forma diferente de
todas as outras TVs.

Kaká Marques, já de alguns anos, tem tomado todas as
decisões do seu Artístico. É um diretor de fato, mas não
de direito.

A mesma coisa na Programação. Informalmente, o di-
retor de Operações, Rogério Simões, é quem faz as vezes.

Essa maneira de funcionar, meio que no improviso e
com vários outros setores – principalmente o Comercial
– interferindo, pode explicar os inúmeros equívocos que
são cometidos.

Por exemplo, a partir da próxima segunda-feira, have-
rá uma inversão na grade entre o “Rede TV News” e o
“TV Fama”! O que será que justifica isso?  O jornal vol-
tará a um horário que ele já ocupou e, se um dia mudou
para o começo da noite, é porque existiram estudos em
cima. Ou não?

A Rede TV!, entre outras coisas, insiste em contrariar
o que todos sabem de cor e procuram seguir: televisão é
hábito. Esta, com toda certeza, será mais uma daquelas
trocas que vai do nada para lugar nenhum.

TV TUDO
O que é pior

O jornal “Rede TV News” sempre tem se colocado en-
tre as principais audiências diárias da Rede TV!.

Será que depois dessa troca continuará sendo assim?
Quanto às necessárias correções no “TV Fama”, elas pas-
sam longe da troca de horário.

Pingos nos is
A primeira sinopse desenvolvida por Maria Helena

Nascimento para a faixa das 21h da Globo foi recusada
pela Teledramaturgia da Globo.

A autora, porém, partiu para um outro trabalho, “O
grande golpe”, desta vez dividindo o crédito com Ricardo
Linhares, e esse sim foi aprovado para entrar na fila.

Palpite - 1
Silvio Santos voltou a gravar os seus programas no

SBT e o primeiro foi ao ar no último domingo, inclusive

Millena Machado e Augusto Xavier, âncoras do Rede TV News

Instagram

Bate – Rebate
 Globo trabalha para restabelecer toda

ordem de trabalho das suas novelas nos
próximos dois meses...

 ... Isto significa voltar, o mais breve
possível, com produções inéditas nas fai-
xas das 18h, 19h e 21h...

 ... “Malhação”, por enquanto, ainda
não. Só no ano que vem.

 Produtora do Guto Colunga, já com
algumas séries planejadas, passa a aten-
der como Diosual.

 Com Thaila Ayala e Marco Ricca, o
drama “Lamento” chega aos cinemas no
dia 26 de agosto...

 ...No filme, Elder (Ricca) administra
um hotel herdado de seu pai, mas em
suas mãos, o espaço, de um resort de luxo
vai à beira da falência...

 .. O fracasso de sua vida profissional
acaba refletindo em seu casamento.

São Paulo

A Agência Nacional de
Telecomunicações (Anatel)
e a Receita Federal do
Brasil (RFB) apreenderam
na terça-feira, dia 03, 20
mil aparelhos TV box ir-
regulares no Porto de
Santos, litoral paulista. A
apreensão foi divulgada
nesta quinta-feira, dia 05,
e a carga foi avaliada em

Anatel e Receita apreendem 20 mil
conversores de TV no Porto de Santos

Mercadoria foi avaliada em R$ 12 milhões
R$ 12 milhões.

As TV boxes possibili-
tam que televisores co-
muns funcionem como os
modelos smart, agregando
uma série de funcionalida-
des, como capacidade de
acesso a plataformas de
streaming e aplicativos.
No entanto, a Anatel in-
formou que os equipa-
mentos apreendidos conti-
nham software destinado

ao acesso ilegal e não au-
torizado a diversos canais
de TV por assinatura.

“O uso de aparelhos pi-
ratas ou adulterados,
além de prejudicar o co-
mércio legal de telecomu-
nicações, pode trazer di-
versos riscos à segurança
física e cibernética do
consumidor. Além disso,
ao adquirir um aparelho
adulterado, o consumidor

pode ser responsabilizado
por contrabando e viola-
ção de direitos autorais”,
divulgou a Anatel.

No primeiro semestre de
2021, a Anatel, em parceria
com outros órgãos de fisca-
lização, retirou do mercado
cerca de 1,5 milhão de equi-
pamentos de telecomunica-
ções irregulares.

*As informações são
da Agência Brasil

No primeiro semestre desse ano 1,5 milhão de equipamentos foram
retirados do mercado

Receita Federal

Brasília

Trabalhadores do setor
de turismo e estudantes
têm até o próximo domin-
go, dia 08, para se inscre-
verem em um dos cursos
de idiomas gratuitos ofe-
recidos pelo Ministério do
Turismo, em parceria
com o Instituto Federal
do Tocantins (IFTO). Ao
todo, são ofertadas 3.800
vagas para qualificação
nas modalidades de inglês
ou espanhol. O resultado
da seleção será divulgado
no dia 18 de agosto no

Últimos dias para se inscrever
em cursos gratuitos de inglês e espanhol

site da IFTO.
Todos os anos mais de

6 milhões de visitantes es-
trangeiros chegam ao
Brasil e precisam de su-
porte para se comunicar e
conhecer os destinos bra-
sileiros. E, no cenário
pós-pandemia, o Brasil
deve atrair muito mais
turistas internacionais,
despontando como um
destino tendência, princi-
palmente para o turismo
de natureza.

O ministro do Turis-
mo, Gilson Machado Neto,
destaca que este é o mo-

mento para investir em
qualificação.

-  Essa é
uma oportu-
nidade úni-
ca para que
você, que
atua no se-
tor de turis-
mo, princi-
p a l m e n t e
p r o f i s s õ e s
com contato
direto com
os viajantes,
como os gui-
as de turis-
mo, condutores, agentes

de viagem, recepcionistas
e garçons,
possa se tor-
nar um pro-
f i s s i o n a l
ainda mais
qualificado
e apto a atu-
ar no recep-
tivo de tu-
ristas inter-
nacionais -
destaca.

Sobre os
cursos

Os cursos terão início

no dia 1º de setembro e
seguem o formato de ensi-
no a distância (EaD), com
carga horária de 200h
cada. As qualificações
apresentam uma matriz
curricular inovadora, com
temas transversais adap-
tados aos idiomas, aproxi-
mando-se, assim, da reali-
dade profissional dos es-
tudantes. As aulas grava-
das serão disponibilizadas
na plataforma Moodle do
IFTO. Já as aulas ao vivo
serão ministradas via we-
bconferência, uma vez
por semana.

Vagas estarão
disponíveis até

o dia 8 de agosto;
podem participar

estudantes e
profissionais que
atuam no setor

de turismo

Inicialmente, as vagas
foram ofertadas para gui-
as de turismo e conduto-
res, sendo abertas, poste-
rior mente, para os de-
mais profissionais e estu-
dantes do setor de turis-
mo. Além do IFTO, as
qualificações contam com
o apoio do Instituto Chico
Mendes de Conservação
da Biodiversidade (ICM-
Bio), da Federação Nacio-
nal dos Guias de Turismo
(Fenagtur) e do Conselho
Municipal de Turismo
(COMTUR) de Alto Paraí-
so-GO.
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Volta Redonda

O Voltaçovapresentou
nesta quinta-feira, dia 5,
três reforços para a sequ-
ência da Série C do Cam-
peonato Brasileiro. O za-
gueiro Dilsinho, de 30
anos, que disputou o Cam-
peonato Carioca deste ano
pela Portuguesa-RJ, e o
atacantes Rafael Tanque,
de 29 anos, que estava no
Artsul-RJ, onde conquistou
a Taça Santos Dumont
2021, o primeiro turno da
Série A2 do Estadual, e Pe-
drinho, de 23 anos, que re-
torna ao Voltaço após uma
passagem pelo Criciúma.
Os dois primeiros jogado-
res assinaram contratos
até o final do ano, já Pedri-
nho acertou até o final de
2022.

Os três atletas realiza-
ram exames médicos e fo-
ram integrados ao elenco
tricolor, já participando do
treinamento no CT Oscar
Cardoso. A expectativa é
que eles já estejam regula-
rizados para a partida con-
tra o Manaus-AM neste do-
mingo, dia 8, às 16h, na
Arena da Amazônia.

Revelado pelo Duque de
Caxias, Dilsinho teve uma
longa passagem por clubes
do Espírito Santo nos pri-
meiros anos da carreira,
defendendo as camisas do
Doze, Desportiva Ferroviá-
ria, Estrela do Norte, Rio

Rio de Janeiro

A vitória por 1 a o sobre
o Cerro Porteño na última
terça-feira, no Maracanã, ca-
rimbou o passaporte do Flu-
minense para as quartas de
final da Libertadores. E,
mais do que isso, ajudou Ro-
ger Machado a se tornar o
técnico com o maior apro-
veitamento comandando o
Tricolor em toda a história
da competição. Ao todo, ele
agora soma cinco vitórias,
dois empates e somente uma
derrota, totalizando um de-
sempenho de 70,83%.

Com esses números, Roger
Machado ultrapassou Renato
Gaúcho, que em 2008 teve
aproveitamento de 69,05%. Na
campanha do vice-campeonato
naquele ano, o Fluminense

Rio de Janeiro

A equipe de eSports
do Vasco da Gama,
junto com a Black
Dragons, está forman-
do a nova equipe de
FreeFire para repre-
sentar o Gigante da
Colina nos torneios do
jogo mais baixado no
mundo em 2020. Para
concorrer a uma vaga
no squad vascaíno, o
player precisa se ins-
crever na Peneira, que
teve início na quarta-
feira, dia 04.

A Peneira será divi-
dida em quatro tornei-
os que vão dar R$ 4

Tóquio, Japão

Depois da ginasta nor-
te-americana Simone Biles
desistir de disputar várias
finais nos Jogos Olímpicos
para cuidar da sua saúde
mental, outros atletas tam-
bém jogaram luz sobre a
importância do tema du-
rante o evento no Japão. O
assunto está na pauta do
Comitê Olímpico Interna-
cional (COI) e colocou diri-
gentes em alerta.

O próprio COI reconhe-
ce que é preciso dar ênfase
ao bem-estar dos atletas,
cada vez mais cobrados
por resultados. “Mais po-
deria ser feito”, admite o
porta-voz Mark Adams,
acrescentando que esse é
um assunto que o órgão
vem trabalhando há algum
tempo Psicólogos e psiqui-
atras, por exemplo, estão
de plantão na Vila Olímpi-
ca para dar suporte aos
atletas no período dos Jo-
gos.

Ansiedade e depressão
estão entre os principais
problemas relatados pelos
competidores que partici-

Voltaço apresenta três
reforços para a Série C

O zagueiro Dilsinho e os atacantes Rafael Tanque e Pedrinho chegam com contrato até o final do ano
Branco e Atlético Itapemi-
rim. Já no futebol carioca,
o novo zagueiro tricolor
também já jogou pelo Ma-
caé e Portuguesa-RJ, clube
onde esteve por duas tem-
poradas e disputou o Esta-
dual deste ano.

- Chego para dar o meu
melhor e ajudar o Volta
Redonda, que é um clube
de muita tradição. Conhe-
ço alguns jogadores do
elenco e sei que é um gru-
po de muita qualidade e
força. Procuro ser um za-
gueiro que fala bastante
dentro de campo, tenho
um bom posicionamento e
a torcida pode ter certeza
que estou muito motivado
para somar com os meus
companheiros e contribuir
nesta busca pelo acesso à
Série B – destacou.

Já Rafael Tanque foi re-
velado pelo Palmeiras e
teve passagens por Criciú-
ma-SC, Grémio Anápolis-
GO, Atlético-AC, Moto
Club-MA e Duque de Caxi-
as-RJ, dentre outros. Nesta
temporada, o novo atacan-
te tricolor defendeu o Nova
Iguaçu, onde disputou o
Carioca deste ano, Comer-
cial-SP, disputando a A3 do
Paulista e marcando oito
gols em 12 jogos, e o Art-
sul-RJ, último clube antes
de acertar com o Voltaço.

- É uma oportunidade
única. O momento que o
Volta Redonda está viven-

do é muito bom, na lide-
rança do grupo. Já tive
duas vezes o convite para
vir para cá, mas, infeliz-
mente não tinha dado cer-
to. Desta vez conseguimos
chegar a um acordo e es-
tou muito feliz em estar
vestindo a camisa do Volta
Redonda. Dentro de campo
procuro buscar sempre o
melhor para a equipe, que
ajuda ali na frente a marcar
também, de fazer o pivô e
estar sempre incomodando
o zagueiro, para que se so-
brar uma bola ali dentro da
área, conseguir marcar o
gol – ressaltou.

Retorno

O terceiro reforço é um
velho conhecido da torcida
do Volta Redonda. Pedrinho
disputou a temporada 2020
pelo Esquadrão de Aço,
atuando em 25 partidas e
marcando cinco gols. No
começo do ano, ele se
transferiu para o Criciúma.
Além destas equipes, Pedri-
nho já jogou pelo Atlético-
GO, clube que o revelou, Ti-
gres do Brasil e America,
onde foi artilheiro da Série
B1 do Estadual de 2020.

- Feliz em retornar ao
grande clube que é o Volta
Redonda. Na última passa-
gem tivemos algumas coi-
sas que não foram resolvi-
das a tempo e acabei não
permanecendo, mas foi

Roger tem o maior
aproveitamento entre

técnicos do Flu na Libertadores
Top 5 de técnicos do Flu em

aproveitamento na Libertadores:
1º- Roger Machado – 70,83% (8 jogos, 5 vitórias, 2
empates e 1 derrota)
2º- Renato Gaúcho –  69.05% (14 jogos, 9 vitórias, 2
empates e 3 derrotas)
3º- Zagallo – 66.67% (6 jogos, 4 vitórias e 2 derrotas)
4º- Enderson Moreira – 60% (5 jogos, 3 vitórias e 2
derrotas)
5º- Abel Braga – 58.33% (20 jogos, 10 vitórias, 5 em-
pates e 5 derrotas)

teve nove vitórias, dois empa-
tes e três derrotas.

Nas quartas de final da
competição, o Fluminense
terá pela frente o Barcelona
de Guayaquil. O jogo de ida
do confronto está marcado

para o próximo dia 12 (quin-
ta-feira), às 21h30, no Mara-
canã. O jogo de volta será
uma semana depois, no dia
19, no mesmo horário, no
Estádio Monumental de Bar-
celona, no Equador.

Vasco eSports lança peneira
para equipe de FreeFire

mil em premiação:
Solo, Squad Masculino,
Squad Feminino e Tor-
neio Final.

Cada um destes
campeonatos iniciais
irá classificar quatro
equipes para o Torneio
Final, totalizando 12
Squads, e terão premi-
ação de R$ 700 para os
primeiros colocados e
de R$ 300 para os se-
gundos.

No Torneio Final,
competirão as 12 equi-
pes classificadas. O
Squad que terminar
na primeira colocação
vence o prêmio de R$
1000 e o direito a assi-

nar um contrato pro-
fissional de três meses
com o Vasco eSports.
Se uma equipe mascu-
lina vencer a competi-
ção, a equipe feminina
mais bem colocada
também terá um con-
trato profissional com
o Gigante dos eSports.
Caso uma equipe femi-
nina vença a competi-
ção, o time masculino
de melhor colocação
também terá direito ao
contrato.

Para ler o regula-
mento e se inscrever
na peneira, basta aces-
sar https://ligadovas-
co. com/

Saúde mental dos atletas entra no foco dos Jogos Olímpicos
pam da Olimpíada. Ao vir
a público e falar aberta-
mente sobre o assunto, o
que os atletas pretendem é
deixar claro para os torce-
dores que eles sofrem com
as mesmas questões que
qualquer outra pessoa,
apesar da imagem de “su-
per-heróis” muitas vezes
construída a partir dos re-
sultados alcançados por
eles nas provas.

Um caso que chamou
bastante atenção foi o da
sueca Jenny Rissveds,
mais jovem campeã olím-
pica de mountain bike
cross-country nos Jogos do
Rio, aos 22 anos. Um ano
depois, a morte de dois fa-
miliares desencadeou um
quadro de depressão com
o qual ela lida até hoje.

Em Tóquio, terminou
na 14.ª posição. E comemo-
rou. “Estou tão feliz que
acabou”, disse. “Não preci-
so mais carregar esse títu-
lo de campeã olímpica. Eu
tenho um nome e espero
poder ser apenas a Jenny
agora, e não mais a cam-
peã olímpica, porque isso
é um fardo. Espero ficar

sozinho agora.”
Situação semelhante vi-

veu o ginasta americano
Sam Mikulak, que deixou
Tóquio sem nenhuma me-
dalha, mas disse estar com
uma sensação de paz que
ele não teve nos Jogos de
Londres-2012 ou no Rio-
2016, quando também não
subiu ao pódio. “Por muito
tempo, fiquei ressentido
com minhas experiências
olímpicas anteriores por-
que ditei minha felicidade
com base na possibilidade
de sair ou não com uma
medalha”, disse Mikulak.
“O fato de não ter alcança-
do isso fazia eu me odiar.”

Já a boxeadora irlande-
sa Kellie Ann Harrington
revelou um fato curioso
que lhe ajuda a cuidar da
saúde mental em meio a
tantos treinos e competi-
ções. Ela trabalha meio pe-
ríodo como faxineira em
um hospital psiquiátrico
em Dublin. “Eu sou mais
do que apenas uma boxea-
dora. Eu sou Kellie Anne
Harrington. Sou uma pes-
soa viva”, justificou. “Você
precisa ter algo fora do

boxe. Você precisa ter ou-
tra vida. A vida é mais do
que esporte, então você
precisa de algo para se
apoiar.”

A norte-americana Ra-
ven Saunders, prata no ar-
remesso do peso, protestou
ao subir no pódio cruzan-
do os braços em cima da
cabeça Além de chamar
atenção para a causa
LBGT, ela revelou a sua
luta contra a depressão

após ficar em quinto lugar
na Olimpíada do Rio.

“É preciso deixar de es-
tigmatizar toda a negativi-
dade em relação à saúde
mental. No passado, isso
sempre foi algo que as pes-
soas deixavam de lado,
mas é algo que pode levar
ao suicídio.” Ela mesmo
chegou a cogitar se matar
em 2018.

Para a nadadora ameri-
cana Allison Schmitt, pra-

ta no revezamento 4x200m
e bronze no 4x100m livre,
a Olimpíada poderá mar-
car um ponto de virada no
debate sobre a saúde men-
tal dos atletas. “Os Jogos
Olímpicos não apenas
abriram uma conversa so-
bre saúde mental, mas a
partir de agora há um mo-
vimento na direção certa
do apoio à saúde mental”,
disse.

Por Raphael Ramos

Trio já passou por exames médicos e foram integrados ao elenco tricolorTrio já passou por exames médicos e foram integrados ao elenco tricolorTrio já passou por exames médicos e foram integrados ao elenco tricolorTrio já passou por exames médicos e foram integrados ao elenco tricolorTrio já passou por exames médicos e foram integrados ao elenco tricolor

Divulgação

com tudo certo, com uma
cabeça diferente e total-
mente focado em ajudar o
Voltaço a conquistar o aces-
so à Série B, para isso, po-
dem ter certeza que darei
sempre o meu melhor den-
tro de campo para ajudar
meus companheiros a con-
quistar este importante ob-
jetivo – destacou.

O presidente Flávio Hor-
ta falou sobre os novos re-
forços do Esquadrão de
Aço e destacou que outra
contratação pode ser anun-
ciada nos próximos dias.

- São três jogadores expe-
rientes, de muita qualidade

e qualificam muito o nosso
elenco, tanto defensivamente
como ofensivamente. A Série
C é uma competição longa e,
como sempre falo, é preciso
ter um grupo forte, porque
temos questões de lesões,
suspensões, além de também
darmos mais opções para o
Neto trabalhar. Agradeço a
confiança no nosso projeto
do Dilsinho, do Rafael e do
Pedrinho, que está retornan-
do ao Voltaço após ter uma
boa passagem na última Sé-
rie C. O nosso elenco está se
qualificando cada vez mais e
ainda é possível que che-
guem mais algumas peças –

afirmou.

Empréstimos

Pensando em um projeto
para que os atletas da base
ganhem mais experiência,
o Volta Redonda informa os
empréstimos do zagueiro
Gabriel Pereira e do ata-
cante Joarley. Gabriel foi
emprestado ao Vilafran-
quense, de Portugal, por
dois anos, com opção de
compra de até 70% do time
português. Já Joarley irá
para o Boavista com con-
trato até o final do Campeo-
nato Carioca de 2022.
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